Buenos Aires, miércoles 6 de junio de 2018

Año CXXVI Número 33.885

Tercera Sección Contrataciones

Los documentos que aparecen en el BOLETÍN OFICIAL DE LA REPÚBLICA ARGENTINA serán tenidos por auténticos y obligatorios por el efecto de esta publicación y por comunicados y suficientemente circulados dentro de todo el territorio nacional (Decreto Nº 659/1947). La edición electrónica del Boletín Oficial produce idénticos efectos jurídicos que su edición impresa (Decreto Nº 207/2016).

SUMARIO

SUMINISTRUS	
ALIMENTOS PARA ANIMALES	2
COMPUESTOS Y PRODUCTOS QUÍMICOS	2
CUBIERTAS Y CÁMARAS	3
EFECTOS VARIOS	3
EMBARCACIONES, LANCHAS, PONTONES Y MUELLES FLOTANTES	7
EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO	7
EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE	8
EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA	10
EQUIPOS E INSTRUMENTOS DE MEDICIÓN	12
EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN	12
MUEBLES, ARTÍCULOS Y ÚTILES DE USO DOMÉSTICO	13
PRODUCTOS ALIMENTICIOS	13
VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO	14
VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS	15
OBRAS	
ODNAS	
CIVILES	16
VIALES	27
SERVICIOS SERVICIOS	
LIMPIEZA	31
REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN	
REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS	
SERVICIOS DIVERSOS	
SERVICIOS TÉCNICOS Y PROFESIONALES	
LOCACIONES	
INMUEBLES (LOC)	43
PREADJUDICACIONES	
FREADUDICACIONES	
	44
ADJUDICACIONES	
	45

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN

SECRETARÍA LEGAL Y TÉCNICA:

DR. PABLO CLUSELLAS - Secretario DIRECCIÓN NACIONAL DEL REGISTRO OFICIAL:

LIC. RICARDO SARINELLI - Director Nacional

e-mail: dnro@boletinoficial.gob.ar

Registro Nacional de la Propiedad Intelectual № 5.218.874

DOMICILIO LEGAL: Hipólito Yrigoyen 440, Entre Piso - C1086AAF

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Tel. y Fax 5218-8400 y líneas rotativas

SUMINISTROS

ALIMENTOS PARA ANIMALES

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0002/2018

UOC: 26/000 - Dirección de Compras y Contrataciones - MRE

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-15886823- -APN-DCYC#MRE

Objeto: Adquisición de Conservas para la Campaña Antártica 2018

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/06/2018 10:00:00 a 19/06/2018 10:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 13/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/06/2018 10:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/06/2018 10:00:00

e. 05/06/2018 N° 39277/18 v. 06/06/2018

COMPUESTOS Y PRODUCTOS QUÍMICOS

FUERZA AÉREA ARGENTINA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 16/2018

UOC: 40/047 - UOC DPTO CBA

Eiercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-19388676- -APN-DCON#FAA

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2018

Fecha de Circular: 04/06/2018

Objeto: Adquisición de Insumos Descartables para la ESFA y HACba

Texto de la Circular: MODIFICASE ORDEN DE LOS RENGLONES EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES PARTICULARES Y EN LA ESPECIFICACIONES TECNICAS Y REPROGRAMASE FECHA DE APERTURA PARA EL

DIA 14 DE JUNIO DE 2018 A LAS 10:00 HS.

e. 06/06/2018 N° 39972/18 v. 06/06/2018

CUBIERTAS Y CÁMARAS

BELGRANO CARGAS Y LOGÍSTICA S.A. CONCURSO PRIVADO Nº BCYL0168-2018

ETAPA UNICA NACIONAL

Objeto: CUBIERTAS DE MAQUINAS VIALES. Marco: Contratacion sujeta al Regimen de Compre Trabajo Argentino

instituido por la Ley N° 25.551 y por el decreto N° 1600/2002

Monto Estimado \$ 404.627,98

Consultar en:

www.argentinacompra.gov.ar

e. 06/06/2018 N° 39688/18 v. 07/06/2018

EFECTOS VARIOS

MINISTERIO DE SEGURIDAD LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0008/2018

UOC: 347/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-19660709- -APN-DCYC#MSG

Objeto: ADQUISICIÓN DE ELEMENTOS PARA CONTROL DE DISTURBIOS PARA EL EVENTO G20

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 08:00:00 a 04/07/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 18/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 04/07/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 04/07/2018 12:00:00

e. 06/06/2018 N° 40076/18 v. 07/06/2018

MINISTERIO DE SALUD LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0018/2017

UOC: 80/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2017

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2017-20406270- -APN-DCYC#MS Objeto: ADQUISICIÓN DE MATERIALES DE PROMOCIÓN

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/06/2018 10:00:00 a 18/06/2018 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 11/06/2018 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/06/2018 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/06/2018 11:00:00

e. 05/06/2018 N° 39067/18 v. 06/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 07/2018

"Adquisición de un sistema integral, switcher multiformato HD/ 4k para los tres estudios de televisión.-" LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE CONSULTA Y ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903 - San Justo. Desde el día 05 de junio de 2018 y hasta el día 28 de junio de 2018 hasta las 12 hs; en el Horario de 11:00 hs a 18:00 hs.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: El día 28 de junio de 2018, a las 13:00 hs.-

Visita de Obra: Obligatoria. Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903 - San Justo. El día 18 de junio de 2018, a las 12 hs. Se ruega puntualidad en el horario.

N° DE EXPEDIENTE: 438/18

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra. gov.ar, ingresando al Acceso Directo "Contrataciones Vigentes". Se deberá ingresar al sistema como Usuario/Proveedor.-

e. 05/06/2018 N° 39559/18 v. 06/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 05/2018

"Adquisición de consolas".-

LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE CONSULTA Y ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903 - San Justo. Desde el día 05 de Junio de 2018 y hasta el día 28 de Junio de 2018, antes de las 11:30 hs.

Consultas al Pliego hasta el día 25 de junio de 2018, antes de las 14:00 hs.- (Horario de 11:00 hs. a 18:00 hs). VISITA DE OBRA OBLIGATORIA: a realizarse el día 18 de Junio de 2018, en el horario de las 11:00 hs, en Florencio Varela 1903, San Justo, Prov. de Bs. As. Primer piso, Oficina de Contrataciones.-

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: el día 28 de Junio de 2018, a las 12:30 hs.

N° DE EXPEDIENTE: 425/18

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra. gov.ar, ingresando al Acceso Directo "Contrataciones Vigentes". Se deberá ingresar al sistema como Usuario/Proveedor.-

e. 05/06/2018 N° 39630/18 v. 06/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LA MATANZA LICITACIÓN PÚBLICA DE ETAPA ÚNICA NACIONAL Nº 6/2018

"Adquisición de equipamiento para el estudio 2 y 3 del nuevo Canal Televisivo de la UNLaM"

LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE CONSULTA Y ENTREGA DE PLIEGOS: Universidad Nacional de La Matanza - Departamento de Contrataciones - Florencio Varela 1903, 1er Piso San Justo. Desde el día 5 de junio de 2018 y hasta el día 29 de junio de 2018, antes de las 12:00 hs; en el Horario de 11:00 hs a 18:00 hs.

FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: El día 29 de Junio de 2018, a las 13 horas.- N° DE EXPEDIENTE: 423/18 "El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra. gov.ar, ingresando al Acceso Directo "Contrataciones Vigentes". Se deberá ingresar al sistema como Usuario/Proveedor.-

PRESIDENCIA DE LA NACIÓN CASA DE MONEDA SOCIEDAD DEL ESTADO LICITACIÓN ABREVIADA Nº 518

EXPEDIENTE: N° 29666

ESTENCIL ANALOGICO Y PLANCHAS

LUGAR DONDE PUEDEN RETIRARSE O CONSULTARSE LOS PLIEGOS: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL (CONTRATACIONES)

HORARIO: DE 10.00 A 17.00 HS. O EN NUESTRA PAGINA WEB WWW.CAMOAR.GOV.AR

VALOR DEL PLIEGO \$ 5000.-

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS:

AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL (MESA DE ENTRADAS) DE 10.00 A 18.00 HS.

APERTURA LUGAR: AV. ANTARTIDA ARGENTINA 2085 CAPITAL FEDERAL

DIA: 22/06/2018 HORA: 11:30

e. 06/06/2018 N° 39833/18 v. 06/06/2018

NUCLEOELÉCTRICA ARGENTINA S.A. EXPEDIENTE N° 41967

LICITACIÓN PÚBLICA

OBJETO: PERCHAS DE EECC

RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS: CONTRATACIONES PORTAL PROVEEDORES WWW.NA-SA.COM. AR, CONTRATACIONES, SEDE CENTRAL, O EN SU DEFECTO EN LA GERENCIA DE ABASTECIMIENTO Y CONTRATACIONES, DEPARTAMENTO CONTRATACIONES ESPECIALES, "Edificio Nodus - Francisco Narciso de Laprida 3125/75, 5to PISO, Villa Martelli, Buenos Aires" EN EL HORARIO DE 9:00 A 12:00 HS.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: MESA DE ENTRADAS de NUCLEOELECTRICA S.A. del EDIFICIO NODUS, FRANCISCO NARCISO DE LAPRIDA 3125/75 VILLA MARTELLI, PCIA. DE BUENOS AIRES, donde serán abiertas en la GERENCIA DE ABASTECIMIENTO Y CONTRATACIONES sita en el 5° piso de dicho EDIFICIO NODUS, 1 hora después de vencido el plazo de presentación.

APERTURA: Todas las ofertas deberán ser entregadas hasta las 10.00 hs. del 28 de JUNIO de 2018 en la MESA DE ENTRADAS de NUCLEOELECTRICA S.A. del EDIFICIO NODUS, FRANCISCO NARCISO DE LAPRIDA 3125/75 VILLA MARTELLI, PCIA. DE BUENOS AIRES, donde serán abiertas en la GERENCIA DE ABASTECIMIENTO Y CONTRATACIONES sita en el 5° piso de dicho EDIFICIO NODUS, 1 hora después de vencido el plazo de presentación.

FECHA APERTURA: 28 de JUNIO de 2018

HORA LÍMITE DE RECEPCIÓN DE OFERTAS: 10.00 hs.

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

e. 06/06/2018 N° 39932/18 v. 07/06/2018

TRENES ARGENTINOS OPERACIONES OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO LICITACIÓN ABREVIADA NACIONAL Nº 31/2018

EXP. TRE-SOF-SOFS-0000886/2018

OBJETO: "LICITACIÓN ABREVIADA NACIONAL PARA LA ADQUISICIÓN DE ETILÓMETROS PORTÁTILES PARA LA REALIZACIÓN DE CONTROL DE ALCOHOLEMIA - LÍNEA SARMIENTO - REGIONALES - LARGA DISTANCIA" Contratación sujeta al Régimen de Compre Trabajo Argentino instituido por la Ley N° 25.551 y reglamentado por el Decreto N° 1600/2002 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Etapa: única.-Clase: nacional.-

Modalidad: orden de compra cerrada.-Monto Estimado: \$ 6.322.000.00.-

Consulta y retiro de pliegos: sin cargo. Los interesados deberán descargar los pliegos y registrarse para participar de la licitación accediendo al sitio web: www.trenesargentinos.gob.ar, sección "CONTRATACIONES". En caso de que ello no sea posible, podrán retirarse los pliegos en soporte digital, de lunes a viernes de 10:00 a 12:30 y de 14:30 a 17:30, en Av. Ramos Mejía 1358, 2° piso – Subgerencia de Contratos- CABA.-

Consultas a los pliegos: en la forma y en los plazos previstos en el Pliego de Condiciones Particulares.

Fecha límite para la recepción de ofertas: hasta el 06/07/2018 a las 11.30, en Av. Ramos Mejía 1302, planta baja - Mesa General de Entradas, Salidas y Archivos de SOFSE-, CABA.-

Acto de apertura de ofertas: el 06/07/2018 a las 12.00, en Av. Ramos Mejía 1358, 2º piso - Subgerencia de Contratos- CABA.-

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar

Consultas y aclaraciones a los pliegos: deberán dirigirse a licitaciones@trenesargentinos.gob.ar, conforme a lo establecido en los pliegos y/o documentación que rija al llamado o convocatoria correspondiente.

e. 05/06/2018 N° 37164/18 v. 06/06/2018

OPERADORA FERROVIARIA SOCIEDAD DEL ESTADO LICITACIÓN ABREVIADA NACIONAL Nº 29/2017

PRÓRROGA

EXP. TRE-SOF-SOFS-0006476/2017

OBJETO: "LICITACIÓN ABREVIADA NACIONAL PARA LA ADQUISICIÓN DE AUTOELEVADORES, APILADORES Y ZORRAS HIDRÁULICAS"

Contratación sujeta al Régimen de Compre Trabajo Argentino instituido por la Ley N° 25.551 y reglamentado por el Decreto N° 1600/2002 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Etapa: única.-Clase: nacional.-

Modalidad: orden de compra cerrada.-

Monto Estimado: \$ 10.780.950,00.-

Fecha límite para la recepción de ofertas: hasta el 04/07/2018 a las 11.30, en Av. Ramos Mejía 1302, planta baja - Mesa General de Entradas, Salidas y Archivos de SOFSE-, CABA.-

Acto de apertura de ofertas: el 04/07/2018 a las 12.00, en Av. Ramos Mejía 1358, 2º piso - Subgerencia de Contratos- CABA.-

Para mayor información ingresar a www.trenesargentinos.gob.ar

e. 06/06/2018 N° 37369/18 v. 06/06/2018

AGUA Y SANEAMIENTOS ARGENTINOS S.A. CONCURSO PÚBLICO NACIONAL Nº 44802/2018

Objeto: adquisición de UN SISTEMA DE COMUNICACIÓN 4G- PILAR

Contratación sujeta al Régimen Compre Trabajo Argentino instituido por la Ley N° 25.551 y reglamentado por el Decreto N° 1600/2002 y demás normas complementarias y aclaratorias.

Monto Estimado: USD 171.350

Consulta y Retiro de Pliegos: Por Internet: www.aysa.com.ar o

www.argentinacompra.gov.ar Valor del Pliego: SIN VALOR

Presentación de Ofertas: hasta el 03/07/18 a las 12:00 hs. en la Gcia.

de Compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

Fecha de Apertura: el día 03/07/18 a las 14:00 hs. en la Gcia. de

Compras, Tucumán 752, piso 14°, C.A.B.A.

e. 06/06/2018 N° 36969/18 v. 07/06/2018

TRANSBA S.A. - EMPRESA DE TRANSPORTE DE ENERGÍA ELÉCTRICA POR DISTRIBUCIÓN TRONCAL DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES.

CONCURSO NAC/INTERNAC. (DEC. 1600/02-Ley 25551 y CC)

Transba S.A. convoca personas físicas o jurídicas a presentar ofertas por las siguientes provisiones:

Re: PP 37602- Medidor de vibraciones eólicas

Monto estimado: Euros 50.000.-

Re: PP 37598 – Equipo para tratamiento aceites aislantes

Monto estimado: \$ 700.000.-

CONSULTA DE BASES: www.transba.com.ar y www.argentinacompra.gov.ar

e. 06/06/2018 N° 39346/18 v. 07/06/2018

EMBARCACIONES, LANCHAS, PONTONES Y MUELLES FLOTANTES

MINISTERIO DE SEGURIDAD LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0010/2018

UOC: 347/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-21493284- -APN-DCYC#MSG

Objeto: EMBARCACIONES SEMIRRÍGIDAS IDENTIFICABLES PARA EL G20

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 08:00:00 a 02/07/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 02/07/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 02/07/2018 12:00:00

e. 06/06/2018 N° 40068/18 v. 07/06/2018

EQ. PROC. AUTOMÁTICO DE DATOS, SOFT., SUM. Y EQ. APOYO

BANCO DE INVERSIÓN Y COMERCIO EXTERIOR S.A. LICITACIÓN PÚBLICA Nº 02/2018

Objeto: Adquisición de un Software (SW) de gestión para la evaluación de riesgo crediticio que acompañe la administración, el análisis y seguimiento de operaciones en la materia. Adicionalmente, se requieren todos los servicios vinculados para la implementación, personalización, puesta en marcha, puesta a punto, soporte funcional y técnico, mantenimiento, capacitación y provisión de documentación.

Retiro del Pliego: Hasta el lunes 11/06/2018 a las 15:00, por las oficinas del Banco o vía correo electrónico. Para su adquisición deberá contactarse con la División Compras y Contrataciones. Presentación de las Ofertas: bajo el sistema de "doble sobre". Calle 25 de mayo N° 526/32, CABA de 10:00 a 15:00 hs. Fecha límite de presentación de ofertas (sobres "A" y "B"): miércoles 27/06/2018 hasta las 15:00.

Apertura de ofertas: Sobres "A" el 27/06/2018, a las 15:00 hs. Calle 25 de mayo 526/32 PB, CABA. Sobres "B" el 04/07/2018 a las 15:00 hs. 25 de mayo 526/32 PB, CABA.

Informes y Consultas: 25 de mayo 526/32, P.B. CABA o al 4317-6900, División Compras y Contrataciones, y en el sitio oficial del Banco www.bice.com.ar.

Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 31 días del mes de mayo de 2018.

e. 04/06/2018 N° 39310/18 v. 06/06/2018

EDENOR S.A. CONCURSO PRIVADO Nº 1628

DE ETAPA MÚLTIPLE NACIONAL (CON DOBLE SOBRE) LICITACIÓN N° 7000.001.628 LLAMADO NACIONAL

CONTRATACIÓN SUJETA AL RÉGIMEN DE COMPRE TRABAJO ARGENTINO INSTITUIDO POR LA LEY Nº 25.551,

SU DECRETO REGLAMENTARIO Nº 1600/02 Y DEMÁS NORMAS COMPLEMENTARIAS Y ACLARATORIAS

Objeto: 132 - Switches LAN (SIByS 436 - 06195)

Monto total estimado de la contratación: \$ 24.988.763,50 + IVA REMITIRSE AL SITIO WEB: www.argentinacompra.gov.ar

e. 05/06/2018 N° 38629/18 v. 06/06/2018

EQ. REFRIG. ACONDICIONAMIENTO Y CIRCULACIÓN DE AIRE

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 11/2018

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2018-07617542- -APN-DCYC#MDS

Tipo de Circular: Modificatoria Sin consulta

Número de Circular: 1 Año de Circular: 2018

Fecha de Circular: 05-06-2018

Objeto: Adquisición de repuestos para equipos de aire acondicionado

Texto de la Circular: CIRCULAR MODIFICATORIA N° 1 // REF: Proceso de Compra 95-0011-LPU18: Adquisición de repuestos para equipos de aire acondicionado, para la sede de este Ministerio sita en la Av. 9 de Julio 1925, C.A.B.A. Señores proveedores, por la presente se procede a efectuar la siguiente modificación a la Cláusula Particular N° 13 (OFERTAS PARCIALES) del Pliego de Bases y Condiciones Particulares N° PLIEG-2018-17553051-APN-DCYC#MDS, de acuerdo a lo indicado por la Dirección de Patrimonio: Donde dice: 13) OFERTAS PARCIALES: No se admitirán. Se deberá cotizar la totalidad de los renglones. Debe leerse: 13) OFERTAS PARCIALES: No se admitirán. Se deberá cotizar la totalidad de las unidades solicitadas para cada renglón.

e. 06/06/2018 N° 40075/18 v. 06/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 321/2018

Expediente N° 14-25919/17

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 1023/18, para la Licitación Pública N° 321/18 OBRA PUBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar los trabajos públicos de desafectación del sistema de acondicionamiento de aire existente y provisión, instalación y puesta en marcha de nuevos sistemas VRF, en el edificio sede de la Cámara Federal de Apelaciones de Córdoba, ubicado en la calle Concepción Arenal N° 690, de esa ciudad, complementados con un servicio de mantenimiento en garantía y otro de tipo integral, preventivo y correctivo, a ser prestado en la instalación de mención, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS CUARENTA Y NUEVE MILLONES TRESCIENTOS SESENTA MIL SEISCIENTOS CON 50/100 (\$ 49.360.600,50).

Valor del Pliego: PESOS CUARENTA Y NUEVE MIL TRESCIENTOS SESENTA (\$ 49.360,00).

Importe de la Garantía: PESOS CUATROCIENTOS NOVENTA Y TRES MIL SEISCIENTOS SEIS (\$ 493.606,00).

Adquisición del pliego: Hasta el día 26/06/18 inclusive, en la Dirección de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, Departamento de Especialidades Complementarias, sito en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, 5° Piso, Of. 54, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario de 8.00 a 13.00 horas. Mediante el correspondiente recibo,

se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento N° 877, C.A.B.A. Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3° de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

Consultas del Pliego: En sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 26/06/18 inclusive, en el horario a convenir con el titular de la Intendencia, quien será el encargado de otorgar la constancia de la realización de la visita.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 26/06/18 inclusive, se efectuaran por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, oficina 80, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs.; la versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a dij.termomecanicas@pjn.gov.ar; la repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 08:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 12 de julio de 2018 a las 10.00 hs.

e. 21/05/2018 N° 32972/18 v. 11/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 348/2018

Expediente N 14-24458/17

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 1117/18, para la Licitación Pública N° 348/18 OBRA PUBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar los trabajos públicos de "desafectación del sistema de acondicionamiento de aire existente en el edificio de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo, ubicado en la calle Perón nº 990, de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires; y, la provisión, instalación y puesta en marcha de nuevos sistemas VRF para la calefacción y refrigeración del inmueble mencionado" encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS VEINTISIETE MILLONES SETECIENTOS DIECIOCHO MIL CUATROCIENTOS OCHENTA Y UNO (\$ 27.718.481,00).

Valor del Pliego: PESOS VEINTISIETE MIL SETECIENTOS DIECIOCHO CON CUARENTA Y OCHO CENTAVOS (\$ 27.718,48).

Importe de la Garantía: PESOS DOSCIENTOS SETENTA Y SIETE MIL CIENTO OCHENTA Y CUATRO CON OCHENTA Y UN CENTAVOS (\$ 277.184,81).

Adquisición del pliego: Hasta el día 27/06/18 inclusive, en la Dirección de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, Departamento de Especialidades Complementarias, sito en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, 5° Piso, Of. 54, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario de 8.00 a 13.00 horas. Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento N° 877, C.A.B.A.- Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3° de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

Consultas del Pliego: En sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 27/06/18 inclusive, en el horario a convenir con el titular de la Intendencia de la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo, quien será el encargado de otorgar la constancia de la realización de la visita.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 27/06/18 inclusive, se efectuaran por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, oficina 80, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs.; también se podrán efectuar por vía digital (archivo Word) que deberá ser enviada por correo electrónico a dij.termomecanicas@pjn.gov.ar; indicando en el asunto la Obra en cuestión y el N° de Licitación y Expediente, la

repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 08:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 13 de julio de 2018 a las 10.00 hs.-

EQ. Y SUM. MEDICINA, ODONTOLOGÍA Y VETERINARIA

MINISTERIO DE EDUCACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0009/2018

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-21169426- -APN-DC#ME

Objeto: Adquisición de mochilas técnicas para estudiantes de enfermería

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 09:00:00 a 21/06/2018 14:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/06/2018 14:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/06/2018 14:00:00

e. 06/06/2018 N° 40193/18 v. 07/06/2018

INSTITUTO NACIONAL DE SERVICIOS SOCIALES PARA JUBILADOS Y PENSIONADOS LICITACIÓN PÚBLICA Nº 025/2018

LLAMESE A LICITACIÓN PÚBLICA Nº 025/18 PARA LA PROVISIÓN, LOGÍSTICA DISPENSA DE MEDICAMENTOS ONCOLÓGICOS PARA ATENDER LA DEMANDA DE LOS AFILIADOS DEL INSTITUTO EN TODO EL PAÍS POR EL TÉRMINO DE DOCE (12) MESES, CON OPCIÓN A RENOVACIÓN POR HASTA IGUAL PERÍODO.

EXPEDIENTE N° 0200-2018-0007776-1

FECHA DE APERTURA ANTERIOR: 11 DE JUNIO DE 2018 A LAS 12:00 HORAS.

FECHA DE APERTURA ACTUAL: 21 DE JUNIO DE 2018 A LAS 12:00 HORAS.

Se informa a los señores Proveedores que por motivos operativos el Acto de Apertura de la Licitación Pública N° 25/18 SE PRORROGARÁ AL DIA 21/06/18 A LAS 12:00 HORAS.

APERTURA: 21 de Junio de 2018 HORA: 12:00 HRS.

e. 06/06/2018 N° 40091/18 v. 06/06/2018

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA SUPERINTENDENCIA DE BIENESTAR DIVISIÓN COMPRAS Y SUMINISTROS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 38/2018

OBJETO: Adquisición de medicamentos para Beneficio Madre-Hijo, para ser entregados en el Sector MEDICAMENTOS SIN CARGO de la División FARMACIA SOCIAL del Complejo Médico "CHURRUCA-VISCA". PLIEGOS: El pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el Sitio Oficial de la Superintendencia de BIENESTAR, www.supbienestar. gob.ar, ingresando al Hipervínculo "Hospital – Contrataciones- Sistema de Búsqueda de Contrataciones" o en la División COMPRAS Y SUMINISTROS, sita en la calle Uspallata N° 3.400 Edificio Anexo Capital Federal (Hasta el día anterior a la apertura), en el horario de 09.00 a 13.00 Horas.

Presentación Ofertas: División COMPRAS Y SUMINISTROS

APERTURA: Mismo Lugar FECHA: 29/06/2018 HORA: 15:00

POLICÍA FEDERAL ARGENTINA SUPERINTENDENCIA DE BIENESTAR DIVISIÓN COMPRAS Y SUMINISTROS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 39/2018

OBJETO: Adquisición de diferentes tipos de reactivos, controles y calibradores para las Secciones LIPIDOS, MARCADORES ONCOLOGICOS Y ORINAS del Servicio de LABORATORIO CENTRAL del Complejo Médico "CHURRUCA-VISCA".

PLIEGOS: El pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el Sitio Oficial de la Superintendencia de BIENESTAR, www.supbienestar. gob.ar, ingresando al Hipervínculo "Hospital – Contrataciones- Sistema de Búsqueda de Contrataciones" o en la División COMPRAS Y SUMINISTROS, sita en la calle Uspallata Nº 3.400 Edificio Anexo Capital Federal (Hasta el día anterior a la apertura), en el horario de 09.00 a 13.00 Horas.

Presentación Ofertas: División COMPRAS Y SUMINISTROS

APERTURA: Mismo Lugar

FECHA: 27/06/2018 HORA: 15:30

e. 05/06/2018 N° 39772/18 v. 06/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN SUBSECRETARÍA DE COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN FINANCIERA DIRECCIÓN DE CONTRATACIONES

LICITACIÓN PÚBLICA - PROCESO DE COMPRA Nº 82-0009-LPU18

Clase: de etapa única; nacional. Modalidad: Sin modalidad.

Expediente Nº: EX-2018-21169426 -APN-DC#ME

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: Adquisición de mochilas técnicas para estudiantes de enfermería en el marco del Programa Nacional de Formación de Enfermería solicitada por el Instituto Nacional de Educación Tecnológica (INET).

ACTO DE APERTURA: Lugar/Dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través del sistema COMPR.AR (www.comprar.gob.ar). En forma electrónica y automática se generara el acta de apertura de ofertas correspondiente. Día y Hora: El día 21/06/2018, a las 14:00 HS.

VISTA Y RETIRO DE PLIEGOS: Lugar/Dirección: El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares se encontrara disponible en el portal https://comprar.gob.ar. Los interesados, inscriptos o preinscriptos en el Sistema de Proveedores del Estado –SiPro- podrán bajarlo del citado sitio web con usuario y contraseña, conforme al procedimiento estipulado en el anexo III de la Disposición ONC Nº 65-E/2016.

CONSULTAS AL PLIEGO: Lugar/Modo de Presentación: Para efectuar consultas al pliego de bases y condiciones particulares, el proveedor deberá haber cumplido con el procedimiento de registración y autenticación como usuario externo de COMPR.AR. Las consultas deben efectuarse a través de COMPR.AR. Plazo y Horario: Hasta el día 14/06/2018, en el horario de 10:00 a 18:00 hs.

No se aceptarán consultas realizadas por otro medio y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término. Las Circulares serán comunicadas vía fax o por correo electrónico. A dicho fin se tendrán en cuenta los datos denunciados en la constancia de retiro de pliego o en el escrito de consulta, ó, en su defecto, los datos que figuran en el informe que brinda el Sistema de Proveedores del Estado (SIPRO), donde –en todos los casos- se tendrán por notificados.

e. 06/06/2018 N° 39757/18 v. 07/06/2018

EQUIPOS E INSTRUMENTOS DE MEDICIÓN

TELEFÓNICA DE ARGENTINA S.A. LICITACIÓN Nº 18055017

Contrataciones sujetas al Régimen Compre Trabajo Argentino instituido por la Ley N° 25.551, su Decreto reglamentario N° 1600/2002 y demás normas complementarias y aclaratorias.

3410-TASA- Adg. Instrumental de medición.

Monto estimado: \$5.500.000,00.

Valor de Pliego: \$ 0.-

Clase: Licitación Pública de etapa múltiple nacional. Retiro de pliegos: http://www.adquira.com.ar

hasta el 21/06/2018 18:00 Hs.

Consulta de pliegos

http://www.adquira.com.ar hasta el 21/06/2018 18:00 Hs. presentación de ofertas http://podium.adquira.com/

hasta el 28/06/2018 12:00 Hs

Lugar de consulta: ONC (www.argentinacompra.gov.ar)

e. 06/06/2018 N° 39671/18 v. 07/06/2018

EQUIPOS Y MATERIALES DE COMUNICACIÓN

MINISTERIO DE SEGURIDAD LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0013/2018

UOC: 347/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-22805641- -APN-DCYC#MSG Objeto: SISTEMA DE COMUNICACIÓN PARA EL G20

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 08:00:00 a 29/06/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 19/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/06/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/06/2018 12:00:00

e. 06/06/2018 N° 40103/18 v. 07/06/2018

ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ LICITACIÓN PÚBLICA N° 696

PROVISION DE SISTEMA DE TELEFONÍA IP

La Entidad Binacional Yacyretá llama a Licitación Pública para provisión de cableado estructurado de la Sede Buenos Aires y para el servicio de arrendamiento por 48 meses de una plataforma de Comunicaciones de telefonía IP para sedes Buenos Aires, Posadas (Misiones) e Ituzaingó (Corrientes).

Fecha de Apertura:

15 de agosto de 2018 a las 10:00 en la sede Buenos Aires ante los interesados que deseen concurrir, labrándose el acta correspondiente.

Valor del pliego:

\$25.000 (pesos veinticinco mil). Venta de pliegos y consultas: Los pliegos se entregarán en:

Sede Buenos Aires: Av, Eduardo Madero N° 942 Piso 21° C.A.B.A. - Oficina de Compras de 9:30 a 12:30 -Teléfono: (011) 4510-7536 / 7560. Sede Posadas: La Rioja 1640 P.B., Posadas, provincia de Misiones - Oficina de Compras de 8:30 a 15:30. Teléfono: (03764) 440250 / 435501.

Presentación de las ofertas:

Serán recibidas en las oficinas de la sede Buenos Aires, hasta la fecha y horario de apertura.

Consulta de pliego: www.eby.org.ar

e. 06/06/2018 N° 40116/18 v. 08/06/2018

MUEBLES, ARTÍCULOS Y ÚTILES DE USO DOMÉSTICO

PROVINCIA DE LA RIOJA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2018

Objeto: Adquisición de Pública Nº 01/2018

Presupuesto Oficial \$ 6.000.000,00. Garantía de oferta exigida 5%

Fecha de apertura: 29/06/18 - Hora: 10:00

Lugar: Dirección de Relevamientos, Proyectos y Supervisión, Av. Ortiz de Ocampo 1700, Centro Administrativo

Provincial, ciudad de La Rioja. Plazo de entrega: 60 días

Lugar de adquisición del Pliego: Dirección de Relevamiento, Proyectos y Supervisión, sito en Av. Ortiz de Ocampo

1700, ciudad de La Rioja

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 06/06/2018 N° 39206/18 v. 08/06/2018

PRODUCTOS ALIMENTICIOS

MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES Y CULTO LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0003/2018

UOC: 26/000 - Dirección de Compras y Contrataciones - MRE

Eiercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-16702814- -APN-DCYC#MRE

Objeto: Adquisición de fiambres para la Campaña Antártica 2018/2019

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 11:30:00 a 19/06/2018 15:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/06/2018 15:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo v horario: 19/06/2018 15:00:00

e. 06/06/2018 N° 39746/18 v. 07/06/2018

MINISTERIO DE DESARROLLO SOCIAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0016/2018

UOC: 95/000 - Dirección General de Administración - MDS

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-14572651- -APN-DCYC#MDS

Objeto: ADQUISICIÓN DE COMBO DE ALIMENTOS AZUCARADOS NO PERECEDEROS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/06/2018 09:00:00 a 19/06/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 12/06/2018 15:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/06/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/06/2018 12:00:00

e. 05/06/2018 N° 39462/18 v. 06/06/2018

VEHÍCULOS EF. SUELO, AUTOMOT., ACOPLADOS, CICLISMO

MINISTERIO DE SEGURIDAD LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0007/2018

UOC: 347/000 - Dirección General de Administración - MS

Ejercicio: 2018 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-19292868- -APN-DCYC#MSG

Objeto: Adquisición de hidrantes o autobombas multipropósito de acción rápida y autónoma para el G-20

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 08:00:00 a 03/07/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/06/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

que sur il listre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 03/07/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 03/07/2018 12:00:00

VESTUARIO, EQUIPOS INDIVIDUALES, DISTINTIVOS

ARMADA ARGENTINA ESTADO MAYOR GENERAL DE LA ARMADA DIOB - DIRECCIÓN DE OBTENCIÓN DE LA ARMADA LICITACIÓN PÚBLICA N° 21/2018

N° DE EXPEDIENTE: DIAB, VA4 N° 175/18.

OBJETO: "ADQUISICIÓN BOLSA DE LONETA PARA ASEO, BOLSA LONETA BLANCA ROPA, BORCEGUI CUERO NEGRO SUELA GOMA INYECTADA Y ZAPATILLA PARA DEPORTE NECESARIA PARA LA PROVISIÓN SIN CARGO A LOS INSTITUTOS DE FORMACIÓN (ESSA Y ESNM)."

LUGAR Y HORARIOS PARA LA ADQUISICIÓN DE PLIÉGOS Y PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: AV. COMODORO PY 2055 - 3° PISO - OF. 18, CAPITAL FEDERAL - DE LUNES A VIERNES DE 09:00 A 12:00 HS., HASTA LA HORA 10:00 A.M. DEL DÍA HÁBIL ANTERIOR A LA FECHA FIJADA PARA EL ACTO DE APERTURA. VALOR DEL PLIEGO: \$ 65,00

CONSULTAS DE PLIEGO: POR ESCRITO AL CORREO ELECTRÓNICO diob.contrataciones@ara.mil.ar HASTA 3 DÍAS ANTES DE LA. FECHA FIJADA PARA LA APERTURA. ESTAS SERÁN CONTESTADAS DENTRO DE LOS 2 DÍAS DE RECIBIDAS SIN EXCEPCIÓN.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA; AV. COMODORO PY 2055. - 3 PISO - OF. 14, CAPITAL. FEDERAL.

DÍA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 26 de junio de 2018 - 10:30 horas

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de éste procedimiento podrá ser consultado o retirado con el fin, de presentarse a cotizar, en este último caso ingresando con usuario y contraseña, en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar, Acceso Directo "Contrataciones Vigentes"

e. 05/06/2018 N° 39684/18 v. 06/06/2018



OBRAS

CIVILES

UNIVERSIDAD NACIONAL DE MAR DEL PLATA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 6/2018

Clase: De etapa única nacional Modalidad: Sin Modalidad Expediente: 1-5481/2017

Objeto de la contratación: OBRA: "Aulas en Edificio Calle Solis 7599 Esquina Ratery Facultad de Ingenieria" RETIRO O ADQUISICIÓN DE PLIEGOS: Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos Aires. Plazo y Horario: Lunes a Viernes de 8 a 13 hs, hasta la fecha y horario de Apertura de Ofertas.

Costo del pliego: \$ 0,00

CONSULTA DE PLIEGOS: Lugar/Dirección JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos Aires. El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser consultado o retirado con el fin de presentarse a cotizar, en este último caso ingresando con usuario y contraseña, en el sitio web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar, acceso directo "Contrataciones Vigentes". Plazo y Horario: Lunes a Viernes de 8 a 13 hs, hasta la fecha de Apertura de Ofertas. PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos Aires. Fecha de inicio: 16/05/2018. Fecha de fin: 03/07/2018. Hora de fin: 10:00 hs.

ACTO DE APERTURA: Lugar/Dirección: JUAN B. ALBERDI 2695, 3er Piso, Dirección de Suministros, (7600), MAR DEL PLATA, Buenos Aires. Día y Hora: 03/07/2018 a las 10:00 hs.

e. 21/05/2018 N° 34161/18 v. 11/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DEL NOROESTE DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2018

Expediente N° 1139/2018

OBJETO: "Construcción primera etapa del edificio de alimentos y producción en predio de Ruta 7 y Gaucho Argentino de la Universidad Nacional del Noroeste de la provincia de Bs As, en la ciudad de Junín".

Consultas y vistas de pliegos: Oficina de Contrataciones, sede Junín - Sarmiento Nro. 1.169 - Junin (BA) - tel: +54 0236 4407750 Int. 11413- contrataciones@unnoba.edu.ar, en la página de la Oficina Nacional de Contrataciones, www.argentinacompra.gov.ar, sección Contrataciones vigentes, o en la página de la Universidad Nacional del Noroeste de la provincia de Buenos Aires www.unnoba.edu.ar

Presupuesto oficial: \$49.868.179,08 Plazo de obra: 285 días corridos

Valor del pliego: \$5.000, no reembolsables

Vista y consulta de pliegos: El presente Pliego podrá ser consultado en la página web de la U.N.N.O.B.A., https://www.unnoba.edu.ar/gestion/contrataciones/licitaciones/.

Compra y retiro de pliegos: El presente Pliego podrá ser retirado en la UNNOBA, sede Junín, sita en Sarmiento N° 1.169, de la ciudad de Junín, provincia de Buenos Aires, en el horario de 08:30 a 14:30 horas, a partir del día 31 de Mayo de 2018 hasta el 05 de julio de 2018.

Lugar y fecha de apertura: Oficina de Contrataciones - Sarmiento Nro. 1.169 - Junín (BA), Jueves 12 (doce) de Julio de 2018 a las 10:00 hs.

e. 31/05/2018 N° 38406/18 v. 21/06/2018

GOBIERNO DE ENTRE RÍOS LICITACIÓN PÚBLICA Nº 01/2018

Objeto: Construcción Nuevo Edificio Esc. Nº 188 "Bazán y Bustos". Barrio: La Floresta - Loc. Paraná. Provincia de

Entre Ríos - Programa N° 37 Plan de Obras-

Presupuesto Oficial: \$70.513.583,00

Garantía de oferta exigida: 1% del Presupuesto Oficial.

Consulta y venta de pliegos: Unidad Ejecutora Provincial 9 de julio N° 317- Paraná- Aprobado por Resolución

N° 249 del 31/05/2018 de la U.E.P.

Valor del pliego: \$ 100.-

Entrega de sobre: hasta el 02/07/2018 hasta las 12:00 hs. En la Unidad Ejecutora Provincial calle 9 de julio 317.

Fecha y hora de apertura: 03/07/2018- Hora: 10:00 hs.

Lugar de apertura: Casa de Gobierno 1º piso Oficia 99 Secretaria de

Planeamiento, Infraestructura y Servicios en Paraná Provincia de Entre Ríos.

Plazo de ejecución: 720 Días

Financiamiento

Ministerio de Educación

e. 04/06/2018 N° 39274/18 v. 15/06/2018

PROVINCIA DE MISIONES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 04/2018 (USCEPP N° 11/18)

Objeto: Construcción y refacción de edificio en B.O.P. Nº 58 (Ext. Ese. Nº 495) de Aristóbulo del Valle - Dpto.

Cainguas - Provincia de Misiones.

Presupuesto Oficial \$ 10.266.457,52

Garantía de oferta exigida \$ 102.664,58 (1%)

Fecha de apertura 26/06/2018 Hora 09:00 hs.

Lugar. Centro Cívico - Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Plazo de entrega: 365 días corridos

Valor del pliego \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del Pliego: Oficina de Adquisiciones de la Unidad Sectorial de Coordinación y Ejecución de

Programas y Proyectos Especiales (USCEPP).

Chacra 172 - Centro Cívico- Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Tel. 0376-4447362 Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación PROMER II - Préstamo BIRF 8452 AR

e. 28/05/2018 N° 37028/18 v. 08/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CUYO SECRETARÍA DE GESTIÓN ECONÓMICA Y DE SERVICIOS COORDINACIÓN DE INFRAESTRUCTURA, MANTENIMIENTO Y SERVICIOS LICITACIÓN PÚBLICA Nº 04/2018

EXP - CUY: 0028050/2017

LLAMASE a Licitación Pública para el día 17 de Julio de 2018, a las 11:00 horas, para contratar por el sistema de Ajuste Alzado, la ejecución de la siguiente obra:

OBRA: MENDOZA - CENTRO UNIVERSITARIO - CICUNC, FACULTAD DE ODONTOLOGÍA, FACULTAD DE CIENCIAS MÉDICAS, FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS, FACULTAD DE CIENTAS PLIÍTICAS, FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS Y BACT I - IMPLEMENTACIÓN DE NUEVAS ACOMETIDAS DE FIBRA OPTICA

Presupuesto Oficial: \$ 2.118.538,02 Valor del Pliego: \$ 2.000,00

Garantía de Licitación: \$ 21.185,38

Los interesados en formular propuestas podrán consultar y compras los Pliegos de la Licitación hasta el día 10 de Julio de 2018, inclusive, de Lunes a Viernes de 9:00 a 12:00 horas, en la sede de Coordinación de Infraestructura Mantenimiento y Servicios, sito en Sector 8, Planta Baja, Facultad de Ciencias Médicas, Centro Universitario, Ciudad de Mendoza, Provincia de Mendoza.

Las propuestas se presentarán en la Coordinación de Infraestructura Mantenimiento y Servicios, sito en Sector 8, Planta Baja, Facultad de Ciencias Médicas, Centro Universitario, Ciudad de Mendoza, Provincia de Mendoza, de Lunes a Viernes de 9:00 a 13:00 horas y hasta las 11:00 horas, del día 17 de Julio de 2018, día y hora en que se realizará el Acto de Apertura de Ofertas.

UNIVERSIDAD NACIONAL DE CUYO SECRETARÍA DE GESTIÓN ECONÓMICA Y DE SERVICIOS COORDINACIÓN DE INFRAESTRUCTURA, MANTENIMIENTO Y SERVICIOS LICITACIÓN PÚBLICA N° 05/2018

EXP - CUY: 004435/2018

LLAMASE a Licitación Pública para el día 19 de Julio de 2018, a las 11:00 horas, para contratar por el sistema de Ajuste Alzado, la ejecución de la siguiente obra:

OBRA: MENDOZÁ - CENTRO UNIVERSITARIO - COMEDOR UNIVERSITARIO - REMODELACIÓN COCINA Y BAÑO PERSONAL - 1º ETAPA -

Presupuesto Oficial: \$1.289.135,33.-

Valor del Pliego: \$ 1.000,00.-

Garantía de Licitación: \$ 12.891,35.-

Los interesados en formular propuestas podrán consultar y comprar los Pliegos de la Licitación hasta el día 6 de Julio de 2018, inclusive, de Lunes a Viernes de 9:00 a 12:00 horas, en la sede de Coordinación de Infraestructura Mantenimiento y Servicios, sito en Sector 8, Planta Baja, Facultad de Ciencias Médicas, Centro Universitario, Ciudad de Mendoza, Provincia de Mendoza.

Las propuestas se presentarán en la Coordinación de Infraestructura Mantenimiento y Servicios, sito en Sector 8, Planta Baja, Facultad de Ciencias Médicas, Centro Universitario, Ciudad de Mendoza, Provincia de Mendoza, de Lunes a Viernes de 9:00 a 13:00 horas y hasta las 11:00 horas, del día 19 de Julio de 2018, día y hora en que se realizará el Acto de Apertura de Ofertas.

e. 23/05/2018 N° 35082/18 v. 06/06/2018

PROVINCIA DE MISIONES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 05/2018 (USCEPP N° 12/18)

Objeto: Construcción de edificio en B.O.P. N° 54 de Comandante Andresito - Dpto. General Manuel Belgrano - Provincia de Misiones.

Presupuesto Oficial \$ 14.280.563,71

Garantía de oferta exigida \$ 142.805,64 (1%)

Fecha de apertura 26/06/2018 Hora 10:00 hs.

Lugar: Centro Cívico - Edificio 3º - Piso 2º - Posadas - Misiones.

Plazo de entrega: 365 días corridos

Valor del pliego \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del Pliego: Oficina de Adquisiciones de la Unidad Sectorial de Coordinación y Ejecución de Programas y Proyectos Especiales (USCEPP). Chacra 172 - Centro Cívico - Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Tel. 0376-4447362

Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación PROMER II — Préstamo BIRF 8452 AR

e. 28/05/2018 N° 37031/18 v. 08/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE SALTA U.C.E.P.E. LICITACIÓN PÚBLICA Nº 09/2018

Objeto: "Sustitución de Colegio Polimodal Rural N° 5156", ubicado en Paraje Los Naranjos, Departamento Orán, Provincia de Salta.

Presupuesto Oficial: \$ 18.687.005,06

Garantía de oferta: 1% del presupuesto oficial.

Presentación de ofertas -Fecha y lugar de apertura: 03/07/18 a hs. 10:00 en la U.C.E.P.E. - Santiago del Estero

N° 2245, 5° Piso de la ciudad de Salta, Plazo de ejecución: 360 días corridos.

Valor del pliego: \$ 1.800,00

Lugar de adquisición del pliego: U.C.E.P.E. - Santiago del Estero N° 2245 – 5° Piso.

e. 29/05/2018 N° 37603/18 v. 11/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 1/2018

Llamado a Licitación REPUBLICA ARGENTINA

PROGRAMA DE APOYO AL PLAN NACIONAL DE PRIMERA INFANCIA A LA POLÍTICA DE UNIVERSALIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN INICIAL

PRINI

PRESTAMO BID Nº 4229/OC-AR

- 1. Este llamado a licitación se emite como resultado del Aviso General de Adquisiciones que para este Proyecto fuera publicado en el Development Business, Nro de referencia IDB464-04/18, el 18 de abril de 2018.
- 2. La República Argentina ha recibido el Préstamo 4229/OC-AR del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar el costo del Programa de Apoyo al Plan Nacional de Primera Infancia a la Política de Universalización de la Educación Inicial (PRINI), y se propone utilizar parte de los fondos de este Préstamo para efectuar los pagos del Contrato resultante de la presente licitación.
- 3. El Ministerio de Educación invita a los Oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para la Construcción y Equipamiento Mobiliario de Establecimientos Educativos de Nivel Inicial zona METROPOLITANA.
- 4. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN), establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada "Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo" (GN-2349-9), y está abierta a todos los Oferentes de países elegibles, según se definen en dichas normas.
- 5. Los Oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional de la Dirección de Contrataciones (mail: contrata@educacion.gob.ar) y revisar los documentos de licitación en la dirección indicada al final de este Llamado (1) de 10:00 hs. a 17:00 hs.
- 6. Los requisitos de calificaciones incluyen aspectos técnicos, financieros y legales. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.
- 7. Los Oferentes interesados podrán obtener un juego completo de los Documentos de Licitación en idioma español, mediante presentación de una solicitud por escrito a la dirección indicada al final de este llamado (1) o por correo electrónico.
- 8. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo (1) a más tardar a las 13:00hs. del día 12 de Julio de 2018 Ofertas electrónicas no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir, en la dirección al final de este Llamado (1), a las 15:00 hs. del día 12 de Julio de 2018. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta por los siguientes montos:

Grupo	Provincia	Monto de la garantía \$ RA
Grupo 1	Bs As	363.902
Grupo 2	Bs As	363.902
Grupo 3	Bs As	773.665
Grupo 4	Bs As	591.713
Grupo 5	Bs As	659.759

- 1. La dirección referida en el presente es:
- 1. Ministerio de Educación. Dirección de Contrataciones Santa Fe 1548, 4º Piso Frente. Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP 1062). República Argentina.

e. 28/05/2018 N° 37162/18 v. 15/06/2018

MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN CONTRATACIÓN DIRECTA Nº 17/2018 OBRA PÚBLICA MENOR

OBJETO: Contratación de una empresa para la ejecución de las obras de relevamiento y reciclado, necesarias para el Reacondicionamiento del Anexo de servicio ubicado en el edificio sito en la Calle 42 N.º 773, de la localidad de La Plata, provincia de Buenos Aires.

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 564.514,88 (PESOS QUINIENTOS SESENTA Y CUATRO MIL QUINIENTOS CATORCE CON 88/100).

SISTEMA DE CONTRATACIÓN: "Ajuste Alzado".

GARANTÍA DE OFERTA: 1% (uno por ciento) del importe del Presupuesto Oficial.

COSTO DEL PLIEGO: Sin cargo.

VISITA OBLIGATORIA: Se deberá presupuestar luego de la visita a las instalaciones del inmueble sito en la Calle 42 N° 773 de la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires. Dicha visita, deberá coordinarse con el Departamento

de Arquitectura a los Tel.: (011) 4893-1174/8886 o al e-mail: arquitectura@mpd.gov.ar, en el horario de 09.00 a 15.00 hs., que otorgará el certificado correspondiente, el que deberá adjuntarse a la oferta.

CONSULTAS TÉCNICAS y/o ADMINISTRATIVAS: Toda consulta deberá ser realizada por escrito hasta 5 (cinco) días hábiles previos a la apertura de las ofertas.

LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE RETIRO DE PLIEGOS: Los pliegos deberán retirarse personalmente, bajo apercibimiento de ser desestimada su oferta, en el Departamento de Compras y Contrataciones —sito en la calle San José N° 331/3, 2° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires— en el horario de 9.30 hs. a 16 hs., en forma gratuita.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: La presentación de las ofertas deberá efectuarse en el Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle San José 331/3, 2° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires, hasta el día y la hora indicada para el acto de apertura de ofertas.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Departamento Compras y Contrataciones de la Defensoría General en la calle San José 331/3, 2° piso, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

DÍA Y HORA DE APERTURA: 28 de junio de 2018 a las 11.00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: 855/2018

e. 06/06/2018 N° 40178/18 v. 07/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 2/2018

Llamado a Licitación REPUBLICA ARGENTINA

PROGRAMA DE APOYO AL PLAN NACIONAL DE PRIMERA INFANCIA A LA POLÍTICA DE UNIVERSALIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN INICIAL

PRINI

PRESTAMO BID Nº 4229/OC-AR

- 1. Este llamado a licitación se emite como resultado del Aviso General de Adquisiciones que para este Proyecto fuera publicado en el Development Business, Nro de referencia IDB464-04/18, el 18 de abril de 2018.
- 2. La República Argentina ha recibido el Préstamo 4229/OC-AR del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar el costo del Programa de Apoyo al Plan Nacional de Primera Infancia a la Política de Universalización de la Educación Inicial (PRINI), y se propone utilizar parte de los fondos de este Préstamo para efectuar los pagos del Contrato resultante de la presente licitación.
- 3. El Ministerio de Educación invita a los Oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para la Construcción y Equipamiento Mobiliario de Establecimientos Educativos de Nivel Inicial zona METROPOLITANA.
- 4. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN), establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada "Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo" (GN-2349-9), y está abierta a todos los Oferentes de países elegibles, según se definen en dichas normas.
- 5. Los Oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional de la Dirección de Contrataciones (mail: contrata@educacion.gob.ar) y revisar los documentos de licitación en la dirección indicada al final de este Llamado (1) de 10:00 hs. a 17:00 hs.
- 6. Los requisitos de calificaciones incluyen aspectos técnicos, financieros y legales. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.
- 7. Los Oferentes interesados podrán obtener un juego completo de los Documentos de Licitación en idioma español, mediante presentación de una solicitud por escrito a la dirección indicada al final de este llamado (1) o por correo electrónico.
- 8. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo (1) a más tardar a las 13:00hs. del día 24 de Julio de 2018 Ofertas electrónicas no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir, en la dirección al final

de este Llamado (1), a las 15:00 hs. del día 24 de Julio de 2018 Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta por los siguientes montos:

Grupo	Provincia	Monto de la garantía \$ RA
Grupo 1	Bs As	\$ 545.853,58
Grupo 2	Bs As	\$ 591.713,46
Grupo 3	Bs As	\$ 545.853,58
Grupo 4	Bs As	\$ 955.615,85
Grupo 5	Bs As	\$ 659.759,12

- 1. La dirección referida en el presente es:
- 1. Ministerio de Educación. Dirección de Contrataciones Santa Fe 1548, 4º Piso Frente. Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP 1062). República Argentina.

e. 28/05/2018 N° 37145/18 v. 15/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LANÚS LICITACIÓN PÚBLICA Nº 02/2018

(Expediente N° 1017/18)

OBJETO: Refacción Edificio Megafón y Construcción de Garita de Portería

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 1.984.097

LUGAR, PLAZOS Y HORARIO DE VENTA DE PLIEGOS: Calle Interna Pablo Nogués S/N°, R. de Escalada, Dir. de Compras, Ed. J. Hernández, de lunes a viernes de 11:00 a 17:00 hs y hasta el día 25-06-18. (Tel: 5533-5698). Todo interesado podrá consultar las bases del llamado en la página de ésta Institución www.unla.edu.ar

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Dir. de Compras, Ed. J. Hernández, Calle Interna Pablo Nogués S/N°, R. de Escalada, hasta el día 03/07/18 a las 14:00 hs.

DIA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 03/07/18 a las 14:30 hs.

LUGAR DEL ACTO DE APERTURA: Ed. J. Hernández (Rectorado) - Calle Interna Pablo Nogués S/N°, R. de Escalada. VALOR DEL PLIEGO: \$ 1.000,00

PLAZO DE OBRA: 150 días corridos.

e. 22/05/2018 N° 34764/18 v. 12/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE GENERAL SARMIENTO LICITACIÓN PÚBLICA POR OBRA PÚBLICA Nº 2/2018

Expediente N° 20574/2018

Objeto: Ejecución de mejoras en el bar comedor de la Sede Campus. Presupuesto oficial: pesos, dos millones quinientos noventa y cinco mil quinientos cuarenta y tres con 18/100 (\$ 2.595.543,18)

Ubicación: Juan María Gutiérrez N° 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires

Retiro y consulta de pliegos: Hasta el 10 de julio de 2018, en la Secretaría de Administración, Dirección General de Compras y Contrataciones de la Universidad, Sita en Juan María Gutiérrez N° 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires, de lunes a viernes de 10 a 16 horas (tel. 4469-7672) Garantía de mantenimiento de Oferta: pesos veintiséis mil (\$ 26.000,00)

Lugar de presentación de las ofertas: Mesa de entradas de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Juan María Gutiérrez N° 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires, de lunes a viernes de 10 a 16 horas hasta el 10 de julio y hasta las 12 horas del 11 de julio de 2018.

Lugar, día y hora del acto de apertura: El día 11 de julio de 2018 a las 12,00 horas en la oficina de la Dirección General de Compras y Contrataciones, ubicada en el Módulo 1, de la Sede Campus de la Universidad Nacional de General Sarmiento, Sita en Juan María Gutiérrez N° 1150, de la ciudad de Los Polvorines, Partido de Malvinas Argentinas, Prov. De Buenos Aires.

El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar o consultado en el sitio web de la OFICINA DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar, ingresando al Acceso Directo "Contrataciones Vigentes"

e. 06/06/2018 N° 40129/18 v. 27/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE LUJÁN LICITACIÓN PÚBLICA Nº 3/2017

EXPEDIENTE N°: 1483/2017

OBJETO: OBRA GIMNASIO MULTIUSO SEDE CENTRAL - SEGUNDA ETAPA

CONSULTA DEL EXPEDIENTE Y ADQUISICIÓN DEL PLIEGO:

Dirección de Obras Públicas y Servicios de Terceros - Universidad Nacional de Luján.

Av. Constitución 2388 - Luján (Bs. As), de lunes a viernes de 9 a 13 horas.

Teléfonos: 02323 428350/423171 interno 1608. VENTA DEL PLIEGO: hasta 05 de JULIO de 2018

PRESUPUESTO OFICIAL: \$ 2.679.077,14 PLAZO DE EJECUCIÓN: 90 días corridos

Se prevé un anticipo financiero CONDICIONES: del 15%.

VALOR DEL PLIEGO: \$ 2.680.- no reembolsables.-LUGAR DE PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Dirección de Obras Públicas y Servicios de Terceros.

Av. Constitución 2388 - Luján, (Bs. As) de lunes a viernes de 9 a 13 horas.

Teléfonos: 02323 428350/423171 interno 1608.

FECHA DE APERTURA: 12 de Julio de 2018 a las 11:00 horas

e. 31/05/2018 N° 36091/18 v. 21/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 3/2018

Llamado a Licitación REPUBLICA ARGENTINA

PROGRAMA DE APOYO AL PLAN NACIONAL DE PRIMERA INFANCIA A LA POLÍTICA DE UNIVERSALIZACIÓN DE LA EDUCACIÓN INICIAL

PRINI

PRESTAMO BID Nº 4229/OC-AR

- 1. Este llamado a licitación se emite como resultado del Aviso General de Adquisiciones que para este Proyecto fuera publicado en el Development Business, Nro de referencia IDB464-04/18, el 18 de abril de 2018.
- 2. La República Argentina ha recibido el Préstamo 4229/OC-AR del Banco Interamericano de Desarrollo para financiar el costo del Programa de Apoyo al Plan Nacional de Primera Infancia a la Política de Universalización de la Educación Inicial (PRINI), y se propone utilizar parte de los fondos de este Préstamo para efectuar los pagos del Contrato resultante de la presente licitación.
- 3. El Ministerio de Educación invita a los Oferentes elegibles a presentar ofertas selladas para la Construcción y Equipamiento Mobiliario de Establecimientos Educativos de Nivel Inicial zona CENTRO NORTE.
- 4. La licitación se efectuará conforme a los procedimientos de Licitación Pública Nacional (LPN), establecidos en la publicación del Banco Interamericano de Desarrollo titulada "Políticas para la Adquisición de Obras y Bienes financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo" (GN-2349-9), y está abierta a todos los Oferentes de países elegibles, según se definen en dichas normas.
- 5. Los Oferentes elegibles que estén interesados podrán obtener información adicional de la Dirección de Contrataciones (mail: contrata@educacion.gob.ar) y revisar los documentos de licitación en la dirección indicada al final de este Llamado (1) de 10:00 hs. a 17:00 hs.
- 6. Los requisitos de calificaciones incluyen aspectos técnicos, financieros y legales. Mayores detalles se proporcionan en los Documentos de Licitación.
- 7. Los Oferentes interesados podrán obtener un juego completo de los Documentos de Licitación en idioma español, mediante presentación de una solicitud por escrito a la dirección indicada al final de este llamado (1) o por correo electrónico.

8. Las ofertas deberán hacerse llegar a la dirección indicada abajo (1) a más tardar a las 13:00hs. del día 7 de agosto de 2018 Ofertas electrónicas no serán permitidas. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir, en la dirección al final de este Llamado (1), a las 15:00 hs. del día 7 de agosto de 2018. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta por los siguientes montos:

Grupo	Provincia	Monto de la garantía \$ RA
Grupo 1	Bs As	\$ 363.902,39
Grupo 2	Bs As	\$ 363.902,39
Grupo 3	Bs As	\$ 363.902,39
Grupo 4	Bs As	\$ 363.902,39
Grupo 5	Bs As	\$ 591.713,46

La dirección referida en el presente es:

1. Ministerio de Educación. Dirección de Contrataciones - Santa Fe 1548, 4º Piso Frente. Ciudad Autónoma de Buenos Aires (CP 1062). República Argentina.

e. 28/05/2018 N° 37151/18 v. 15/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN DIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA Y EDUCACIÓN DIRECCIÓN PROVINCIAL DE INFRAESTRUCTURA ESCOLAR

LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 30/2017

En el marco del Programa PLAN DE OBRAS, se anuncia el siguiente llamado a Licitación

Objeto: Terminación de Edificio EP A/C B° Banfield

Localidad: San Pedro Distrito: San Pedro Presupuesto Oficial: \$20.547.800,00 Garantía de oferta exigida: 1% del presupuesto oficial Fecha Apertura: 27/06/2018 - 10:00 h. Plazo de entrega de la oferta: 27/06/2018 - 10:00 h. Plazo de Obra: 300 días Valor de pliego: \$10.300,00

Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación.

Recepción de ofertas: Mesa de Entradas, edificio anexo / Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N°435 - La Plata. Lugar de apertura: Secretaría Privada, segundo piso / Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N° 435 - La Plata. Consulta y Adquisición de Pliegos: Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N° 435 - La Plata - obraspublicasa@abc.gob.ar.- La Adquisición del Pliego se hará contra presentación de constancia de depósito en la Cuenta Corriente N° 190/04 - Sucursal 2000 - del Banco de la Provincia de Buenos Aires - CBU 01409998- 01200000019043 - CUIT: 30-62739371-3 - Dirección General de Cultura y Educación La Plata.

e. 28/05/2018 N° 35978/18 v. 08/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN DIRECCIÓN DE INFRAESTRUCTURA DIRECCIÓN GENERAL DE CULTURA Y EDUCACIÓN DIRECCIÓN PROVINCIAL DE INFRAESTRUCTURA ESCOLAR LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL N° 32/2017

LLAMADO A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

En el marco del Programa PLAN DE OBRAS, se anuncia el siguiente llamado a

Licitación

Objeto: Ampliación y/o Rehabilitación del C.F.L. Nº 1

Licitación Pública N° 32/17 Localidad: San Fernando Distrito: San Fernando

Presupuesto Oficial: \$26.909.301,92

Garantía de oferta exigida: 1% del presupuesto oficial

Fecha Apertura: 03/07/2018- 10:00 h.

Plazo de entrega de la oferta: 03/07/2018- 10:00 h.

Plazo de Obra: 365 días Valor de pliego: \$ 13.500,00 Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación.

Recepción de ofertas: Mesa de Entradas, edificio anexo / Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N° 435 - La Plata.

Lugar de apertura: Secretaría Privada, segundo piso / Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N° 435 - La Plata.

Consulta y Adquisición de Pliegos: Dirección Provincial de Infraestructura Escolar - Calle 63 N° 435 - La Plata - obraspublicas@abc.gob.ar .- La Adquisición del Pliego se hará contra presentación de constancia de depósito en la Cuenta Corriente N° 190/04 - Sucursal 2000 - del Banco de la Provincia de Buenos Aires - CBU 01409998-01200000019043 - CUIT: 30-62739371-3 - Dirección General de Cultura y Educación La Plata.

e. 04/06/2018 N° 38942/18 v. 15/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 329/2018

ADMINISTRACIÓN GENERAL

Expediente N 14-27226/17

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resoluciones A.G. N° 1042/18, para la Licitación Pública N° 329/18 OBRA PUBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar la reparación y tratamiento de la estructura vista de hormigón armado y mantenimiento integral de la fachada del edificio sede del Juzgado Federal de Viedma sito en San Martín 189, Ciudad de Viedma Pcia. de Río Negro-, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS SEIS MILLONES TRESCIENTOS OCHENTA MIL SEISCIENTOS TREINTA (\$ 6.380.630). Valor del Pliego: PESOS CINCO MIL (\$ 5.000).

Importe de la Garantía: PESOS SESENTA Y TRES MIL OCHOCIENTOS SEIS CON TREINTA CENTAVOS (\$63.806,30). Adquisición del pliego: Hasta el día 02/07/18 inclusive, en la Habilitación del Juzgado Federal de 1era. Instancia de Viedma, sita en San Martín 189, Ciudad de Viedma -Pcia. de Rio Negro- y/o en la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, División de Especialidades Complementarias, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña Nº 1190, 5º Piso, Of. 54, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario de 8 a 13 hs.- Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento Nº 877, piso 4º, C.A.B.A.-Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Articulo 3º de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

En sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 02/07/18 inclusive, debiendo coordinar con la autoridad que la Dirección General de Infraestructura Judicial oportunamente designe. El Intendente de la zona otorgará la constancia de realización de la visita.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 03/07/18 inclusive, se efectuaran por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, oficina 80, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs.; la versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a proyectos@pjn.gov.ar; la repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 8:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 11 de julio de 2018 a las 11:00 hs.-

e. 18/05/2018 N° 34106/18 v. 08/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 354/2018 - OBRA PÚBLICA (Ajuste Alzado)

Expediente N° 14-23783/17

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resoluciones A.G. N° 1108/18, para la Licitación Pública N° 354/18 OBRA PÚBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar los trabajos de rehabilitación y restauración de mampostería de fachadas, aberturas, galerías y escaleras exteriores del edificio sito en Boulevard Oroño 940, ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe, asiento de los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de Rosario, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS DIECIESIETE MILLONES CIENTO DOCE MIL VEINTE (\$ 17.112.020).

Valor del Pliego: PESOS NUEVE MIL (\$ 9.000).

Importe de la Garantía: PESOS CIENTO SETENTA Y UN MIL CIENTO VEINTE CON VEINTE CENTAVOS (\$ 171.120,20). Adquisición del pliego: Hasta el día 29/06/18 inclusive, en la Habilitación de los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de Rosario, con asiento en Boulevard Oroño 940, de la ciudad de Rosario, provincia de Santa Fe y/o en la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, Departamento de Coordinación Técnica, sito en la Diagonal Pte. Roque Sáenz Peña 1190, 5° Piso, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario judicial de atención al público. Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Oficina de Habilitación de los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de Rosario, con asiento en el domicilio antes consignado, o en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento N° 877, piso 4°, C.A.B.A. Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3° de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

En sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 03/07/18 inclusive, debiendo coordinar con el titular de la Habilitación o la persona designada por los Tribunales Orales en lo Criminal Federal de Rosario, quien será el encargado de otorgar la constancia de la realización de la visita.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 05/07/18 inclusive, se efectuarán por escrito y deberán ser presentadas en la Dirección General de Infraestructura Judicial (Mesa de Entradas), sita en Diagonal Pte. Roque Sáenz Peña Nº 1190, piso 8º, oficina 80, C.A.B.A., de lunes a viernes (salvo feriados y días no laborables) de 7:30 a 13:30 hs.; la versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a dij.coordinacion-tecnica@pjn.gov.ar; la repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta dos (2) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 8:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 17 de julio de 2018 a las 11:00 hs.

e. 24/05/2018 N° 35490/18 v. 14/06/2018

ENTIDAD BINACIONAL YACYRETÁ LICITACIÓN PÚBLICA N° 694

CONSTRUCCION DE LA OBRA "EDIFICIOS DE ADMINISTRACION Y TALLERES EMSA S.A." EN LA TABLADA, POSADAS MISIONES.

La Entidad Binacional Yacyretá llama a Licitación Pública para la construcción de la obra "Edificios de Administración y Talleres EMSA SA." en La Tablada, Municipio de Posadas provincia de Misiones República Argentina. Fecha de apertura:

11 de julio de 2018 a las 10:00 en la sede Posadas ante los interesados que deseen concurrir, labrándose el acta correspondiente.

Valor del pliego:

\$ 25,000 (pesos veinticinco mil).

Venta de pliegos y consultas:

Los pliegos se entregarán en:

Sede Buenos Aires: Av. Eduardo Madero N° 942 Piso 21° CAB.A. - Oficina de Compras de 9:30 a 12:30-Teléfono: (011) 4510-7536/7560.

Sede ituzaingó: Barrio Gral. Belgrano, Ituzaingó, provincia de Corrientes Delegación Financiera de 8:30 a 1530 Teléfono: (03786) 420450.

Sede Posadas: La Rioja 1640 PB., Posadas, provincia de Misiones - Oficina de Compras de 8:30 a 15:30. Teléfono: (03764) 440250/435501.

Presentación de las ofertas:

Serán recibidas en las oficinas de la sede Posadas, hasta la fecha y horario de apertura.

Consulta de pliego: www.eby.org.ar

e. 06/06/2018 N° 40111/18 v. 08/06/2018

GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE SAN LUIS MINISTERIO DE EDUCACIÓN

LICITACIÓN Nº 01/2017 - SEGUNDO LLAMADO

Objeto: Ampliación y Refacción Nivel Secundario y Reposición Nivel Inicial Escuela Hogar N" 9 "Paula Albarracín de Sarmiento", de la localidad de Batavia, Dpto. Gobernador Dupuy, Provincia de San Luis, correspondiente al Segundo Proyecto de Mejoramiento de la Educación Rural - PROMER II.

Presupuesto Oficial: \$ 19.476.912,69 Garantía de oferta exigida: \$ 194.769,12

Fecha de apertura: 26/06/2018 - Hora: 11:00 hs. - Lugar: Mesa de entradas de PROMER II

Plazo de entrega: 280 días corridos

Valor del pliego: Sin Costo

Lugar de adquisición del Pliego: PROMER II, Ministerio de Educación, Edificio Proyección al Futuro, Bloque 1 PB.

Terrazas del Portezuelo de 8:00 a 13:00 hs

Financiamiento

Ministerio de Educación

PROMER II - Préstamo BIRF 8452 AR

e. 23/05/2018 N° 35493/18 v. 06/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DE LA NACIÓN PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO LICITACIÓN PÚBLICA Nº 06/2018

PROGRAMA PROMER II

OBJETO: Obra: "Construcción de Edificio Nuevo - Colegio Secundario Buey Muerto Sede Agrupamiento 86138 -

Loc. Buey Muerto - Dpto. Robles - Prov. Sgo. Del Estero

En el marco del Programa Promer II se anuncia el llamado a Licitación Pública y Escrita Nº 06/2018

Presupuesto Oficial: \$50.025.220,29

Garantía de la oferta: 1% sobre el valor del Presup. Oficial

Fecha de apertura: 29/06/18 - Hora: 10:00

Lugar: Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología - U.C.P.- 24 de Septiembre N° 151- 12° Piso

Plazo de entrega: 450 días corridos

Valor del pliego: \$25.000 (Pesos Veinticinco Mil)

Lugar adquisición pliegos: 24 de Septiembre N° 151 Piso 12. Financiamiento: Ministerio de Educación de la Nación.

e. 31/05/2018 N° 37944/18 v. 13/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN DE RECURSOS LICITACIÓN PÚBLICA N° 06/2018

En el marco del programa Plan de Obras se anuncia el llamado a Licitación Pública Nº 06-18

Objeto: Trabajos de obra nueva de la Escuela de Infantil de Creación y Primaria D.E. 21 sita en Av. Escalada y Av. Gral. Francisco de a Cruz (Villa Olímpica) de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Licitación Pública N° 204-SIGAF-18 (6-18)

Expediente N° 10379572/2018

Garantía de oferta exigida 1% del P.O.

Presupuesto Oficial: Pesos ciento treinta y siete millones quinientos dieciséis mil quinientos veintisiete con cincuenta y dos centavos (\$ 137.516.527,52) de fecha de Enero 2018

Fecha de apertura: 05 de julio de 2018

Horario de Apertura: 12.00 hs.

Visita de Obra: 21 de junio de 2018 a las 12.00 hs.

Plazo de Obra: 450 días corridos

Lugar: Av. Paseo Colon 255 2° Frente - Licitaciones-Gerencia Operativa de Compras y Contrataciones

Valor del Pliego: GRATUITO

Lugar de adquisición del Pliego: Av. Paseo Colon 255 2° Frente - Licitaciones-Gerencia Operativa de Compras y

Contrataciones Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

e. 05/06/2018 N° 39801/18 v. 18/06/2018

PROVINCIA DE MISIONES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 06/2018 (USCEPP N° 13/18)

Objeto: Construcción y refacción de edificio en C.E.P. N° 63 de Campo Ramón - Dpto. Oberá Provincia de Misiones.

Presupuesto Oficial \$20.269.954,16

Garantía de oferta exigida \$ 202.699,54 (1%)

Fecha de apertura 10/07/2018 Hora 09:00 hs.

Lugar: Centro Cívico - Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Plazo de entrega: 365 días corridos

Valor del pliego \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del Pliego: Oficina de Adquisiciones de la Unidad Sectorial de Coordinación y Ejecución de Programas y Proyectos Especiales (USCEPP).

Chacra 172 - Centro Cívico - Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Tel. 0376-4447362 Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación PROMER II - Préstamo BIRF 8452 AR

e. 05/06/2018 N° 39650/18 v. 18/06/2018

PROVINCIA DE MISIONES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 07/2018 (USCEPP N° 14/18)

Objeto: Construcción y refacción de edificio en U.G.L. N° 11 (Ext. Esc. 226) de L. N. Alem - Dpto. L. N. Alem Provincia de Misiones.

Presupuesto Oficial \$ 14.242.247,73

Garantía de oferta exigida \$ 142.422,48 (1%)

Fecha de apertura 10/07/2018 Hora 10:00 hs.

Lugar: Centro Cívico - Edificio 3° - Piso 2° - Posadas - Misiones.

Plazo de entrega: 365 días corridos

Valor del pliego \$ 10.000,00

Lugar de adquisición del Pliego: Oficina de Adquisiciones de la Unidad Sectorial de Coordinación y Ejecución de Programas y Proyectos Especiales (USCEPP).

Chacra 172 - Centro Cívico - Edificio 3º - Piso 2º - Posadas - Misiones.

Tel. 0376-4447362 Financiamiento

Ministerio de Educación de la Nación

PROMER II - Préstamo BIRF 8452 AR

e. 05/06/2018 N° 39648/18 v. 18/06/2018

VIALES

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 17/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra: OBRA: Mejorativa y de Mantenimiento – Sistema Modular: Ruta Nacional N° 11 – Tramo: Timbúes – Santa Fé (Empalme Ruta Nacional N° A007) – Sección: Km. 341.940 – Km. 464.530 – Provincia de Santa Fé.

PRESUPUESTO OFICIAL Y PLAZO DE OBRA: Pesos Ciento Cincuenta y Ocho Millones Ciento Treinta y Un Mil (\$ 158.131.000,00) referidos al mes de Diciembre de 2017 y un Plazo de Obra de Dieciocho (18) Meses.

GARANTÍA DE LAS OFERTAS: Pesos Un Millón Quinientos Dieciocho Mil Trescientos Diez (\$ 1.518.310,00).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Avenida Julio A. Roca Nº 734/8 (1067) Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Planta Baja (Salón de Actos) – D.N.V., el día 22 de Junio de 2018, a las 10:00 Hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: Pesos Cero (\$ 0,00); consulta mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar - "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 17/2018 – Ruta Nacional N° 11", y disponibilidad del pliego a partir del 22 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCIÓN: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 22/05/2018 N° 35375/18 v. 12/06/2018

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 18/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra:

OBRA: Conservación Mejorativa – Sistema Modular - Ruta Nacional Nº 11 – Tramo: Reconquista – Resistencia – Sección: Km. 794,69 – Km. 1002,00 – Provincias de Santa Fé y Chaco.

PRESUPUESTO OFICIAL Y PLAZO DE OBRA: Pesos Ciento Noventa y Siete Millones Dieciséis Mil (\$ 197.016.000,00) referidos al mes de Marzo de 2018 y un Plazo de Obra de Dieciocho (18) Meses.

GARANTÍA DE LAS OFERTAS: Pesos Un Millón Novecientos Setenta Mil Ciento Sesenta (\$ 1.970.160,00).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Avenida Julio A. Roca Nº 734/8 (1067) Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Planta Baja (Salón de Actos) – D.N.V., el día 25 de Junio de 2018, a las 10:00 Hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: Pesos Cero (\$ 0,00); consulta mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar - "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 18/2018 – Ruta Nacional N° 11", y disponibilidad del pliego a partir del 22 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCIÓN: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 22/05/2018 N° 35376/18 v. 12/06/2018

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 20/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra:

OBRA: OBRA DE BACHEO DE CALZADA - RUTA NACIONAL Nº 16 - PROVINCIA DE SANTIAGO DEL ESTERO - TRAMO: MONTE QUEMADO - LTE SGO DEL ESTERO/CHACO - SECCION: Km 442,00 - Km 482,23

PRESUPUESTO OFICIAL: El Presupuesto Oficial al mes de NOVIEMBRE del AÑO 2017, asciende a la suma de PESOS Doce millones cuatrocientos cuarenta y cinco mil con 00/100 (\$ 12.445.000,00)

GARANTIAS DE LAS OFERTAS: PESOS ciento veinticuatro mil cuatrocientos cincuenta con 00/100 (\$ 124.450,00) LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Sede del 16° Distrito Santiago del Estero - Avenida Roca (S) 777-Santiago del Estero, Planta Baja (Salón Auditorio) – D.N.V. – Provincia de Santiago del estero, el día 18 de Junio de 2018 a las 11:00 hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: PESOS CERO (\$ 0,00); consulta Mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar - "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 20/2018 - RN N° 16" y disponibilidad del pliego a partir del 16 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCION: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 22/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra:

OBRA: Obra de Conservación Mejorativa:

Fresado de Calzada Existente y Ejecución de Carpeta de Concreto Asfaltico en Caliente en 0,05m Ruta Nacional N° 157 – Provincia de Santiago del Estero.

Tramo: Lte. Catamarca/Sgo. del Estero - Lavalle

Sección: km. 1038.62 (D.O. 98.22) - Km. 1043.58 (D.O. 103.03).

PRESUPUESTO OFICIAL:

El Presupuesto Oficial al mes de NOVIEMBRE del año 2017, asciende a la suma de Pesos Doce Millones Cuatrocientos Cincuenta Mil (\$ 12.450.000,00).

GARANTIAS DE LAS OFERTAS: Pesos Ciento Veinticuatro Mil Quinientos (\$ 124.500,00).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Sede del 16° Distrito Santiago del Estero - Avenida Roca (S) 777-Santiago del Estero, Planta Baja (Salón Auditorio) – D.N.V. – Provincia de Santiago del Estero, en forma continua y sucesiva en el siguiente orden, Licitación Publica N° 24/18, Licitación Pública N° 23/18 y Licitación Pública N° 22/18, el día 27 de Junio de 2018 a las 09:00 hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: Pesos Cero (\$ 0,00); consulta Mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar- "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 22/2018 - RN N° 157" y disponibilidad del pliego a partir del 28 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCION: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 28/05/2018 N° 37144/18 v. 15/06/2018

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL Nº 23/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra:

OBRA: Obra de Bacheo de Calzada.

Ruta Nacional N° 157 - Provincia de Santiago del Estero.

Tramo: - Lavalle - Lte. Sgo. del Estero/Tucumán

Sección: km. 1094,18 (D.O. 152,12) - Km. 1127,32 (D.O. 184,28)

PRESUPUESTO OFICIAL:

El Presupuesto Oficial al mes de NOVIEMBRE del AÑO 2017, asciende a la suma de Pesos Doce Millones Quinientos mil (\$ 12.500.000,00).

GARANTIAS DE LAS OFERTAS: Pesos Ciento Veinticinco Mil (\$ 125.000,00).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Sede del 16° Distrito Santiago del Estero - Avenida Roca (S) 777-Santiago del Estero, Planta Baja (Salón Auditorio) – D.N.V. – Provincia de Santiago del Estero, en forma continua y sucesiva en el siguiente orden, Licitación Publica N° 24/18, Licitación Pública N° 23/18 y Licitación Pública N° 22/18, el día 27 de Junio de 2018 a las 09:00 hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: PESOS CERO (\$ 0,00); consulta Mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar- "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 23/2018 - RN N° 157" y disponibilidad del pliego a partir del 28 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCION: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 28/05/2018 N° 37152/18 v. 15/06/2018

DIRECCIÓN NACIONAL DE VIALIDAD LICITACIÓN PUBLICA NACIONAL Nº 24/2018

La DIRECCION NACIONAL DE VIALIDAD Llama a la Licitación Pública Nacional la siguiente Obra:

OBRA: Obra de Bacheo de Calzada

Ruta Nacional Nº 89 - Provincia Santiago del Estero.

Tramo: Límite Chaco - Quimilí. Sección: Km. 311,48 - Km. 382,24.

PRESUPUESTO OFICIAL:

El Presupuesto Oficial al mes de NOVIEMBRE del año 2017, asciende a la suma de Pesos Doce Millones Cuatrocientos Cuarenta y Cinco Mil (\$ 12.445.000,00).

GARANTIAS DE LAS OFERTAS: Pesos Ciento Veinticuatro Mil Cuatrocientos Cincuenta (\$ 124.450,00).

LUGAR Y FECHA DE APERTURA DE OFERTAS: Sede del 16° Distrito Santiago del Estero - Avenida Roca (S) 777-Santiago del Estero, Planta Baja (Salón Auditorio) – D.N.V. – Provincia de Santiago del Estero, en forma continua y sucesiva en el siguiente orden, Licitación Publica N° 24/18, Licitación Pública N° 23/18 y Licitación Pública N° 22/18, el día 27 de Junio de 2018 a las 09:00 hs.

VALOR, CONSULTA Y DISPONIBILIDAD DEL PLIEGO: PESOS CERO (\$ 0,00); consulta Mediante "Formulario de Consultas" habilitado en www.vialidad.gob.ar- "Licitaciones" - "Obras" - "Licitaciones en Curso" - "Licitación Pública Nacional N° 24/2018 - RN N° 89" y disponibilidad del pliego a partir del 28 de Mayo de 2018 en la página antes mencionada.

ANTICORRUPCION: Si desea realizar un reclamo o denunciar una irregularidad o practica indebida puede hacerlo de manera segura y confidencial a la Unidad de Ética y Transparencia de la Oficina Anticorrupción con sede en esta DNV, contactándose al teléfono +54 011 4343-8521 interno 2018 o escribiendo a transparencia@vialidad.gob. ar. No dude en comunicarse, su aporte nos ayuda a contratar mejor.

e. 28/05/2018 N° 37149/18 v. 15/06/2018





Nuevo Sitio Web

www.boletinoficial.gob.ar

Más rápido y fácil de usar, adaptado a todos tus dispositivos móviles.

SERVICIOS

LIMPIEZA

EJÉRCITO ARGENTINO HOSPITAL GENERAL 602 HOSPITAL MILITAR CAMPO DE MAYO LICITACIÓN PÚBLICA N° 01/2018

EXPEDIENTE NRO: 2H18-0599/5

OBJETO: CONTRATACION DEL SERVICIO DE LIMPIEZA DE EDIFICIOS PARA EL H GRL 602 - HMCM.

LUGAR, PLAZOS Y HORARIOS DE CONSULTA Y VENTA DE PLIEGOS

HOSPITAL GENERAL 602 - HOSPITAL MILITAR CAMPO DE MAYO - DPTO ADM FIN - UOC (AV. TTE GRL PABLO RICCHIERI S/N - PUERTA 4 - CAMPO DE MAYO - PCIA. DE BUENOS AIRES - DE LUNES A VIERNES DE 0800 A 1200 HS.) HASTA LAS 12 HORAS DEL DÍA HABIL ANTERIOR FIJADO PARA LA APERTURA.

VALOR DEL PLIEGO

PESOS QUINIENTOS DIEZ CON 00/100 (\$ 510,00).

(Solo deberá ser abonado en los casos en que el Pliego sea retirado del Organismo Contratante. La descarga del sitio web www.argentinacompra.gov.ar es gratuita).

LUGAR. PLAZOS Y HORARIOS DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS

HOSPITAL GENERAL 602 - HOSPITAL MILITAR CAMPO DE MAYO - DPTO ADM FIN - UOC (AV. TTE GRL PABLO RICCHIERI S/N - PUERTA 4 - CAMPO DE MAYO - PCIA. DE BUENOS AIRES - DE LUNES A VIERNES DE 0800 A 1200 HS.) HASTA LAS 12 HORAS DEL DÍA HABIL ANTERIOR FIJADO PARA LA APERTURA.

DÍA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA DIA 05 DE JULIO DE 2018 - 08:30 HORAS

Observaciones generales: El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de este procedimiento podra ser consultado retirado con el fin de presentarse a cotizar, en este último caso ingresando con usuario y contraseña, en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra.gov.ar Acceso Directo "CONTRATACIONES VIGENTES"

e. 06/06/2018 N° 39432/18 v. 07/06/2018

AFIP - DGA DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA PATAGÓNICA LICITACIÓN PÚBLICA 12/2018 (DI RAPT)

OBJETO: SERVICIO INTEGRAL DE LIMPIEZA Y DESINFECCIÓN PARA EL EDIFICIO SEDE DE LA DIVISIÓN ADUANA RÍO GRANDE Y SUS DEPENDENCIAS.

LUGAR Y HORARIOS DE RETIRO DE PLIEGOS: División Aduana Río Grande

20 de Junio N° 450

Río Grande - Provincia de Tierra del Fuego Días hábiles de 09:00 a 15:00 hs.

Último día para retiro de pliego: 26/06/2018

VALOR DEL PLIEGO: \$ 0,00.-

LUGAR Y HORARIOS DE CONSULTA DE PLIEGOS:

División Aduana Río Grande

20 de Junio Nº 450

Río Grande - Provincia de Tierra del Fuego

Días hábiles de 09:00 a 15:00 hs.

Último día para realizar consultas por escrito: 19/06/2018

LUGAR DE PRESENTACION DE OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: División Aduana Río Grande

20 de Junio N° 450

Río Grande - Provincia de Tierra del Fuego

DIA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 27/06/2018, a las 11:00 hs.

N° DE EXPEDIENTE: 1 - 252477 - 2018

AFIP DIRECCIÓN REGIONAL JUNÍN LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0000017/18

EXPEDIENTE N° 0252235/18

OBJETO: SERVICIO DE LIMPIEZA INTEGRAL PARA EL EDIFICIO SEDE DE LA AGENCIA SANTA ROSA DE ESTA

ADMINISTRACION FEDERAL DE INGRESOS PUBLICOS - DIRECCION REGIONAL JUNIN

ETAPA MULTIPLE: NO

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

RETIRO Y CONSULTAS DE PLIEGO: AGENCIA SANTA ROSA DE ESTA AFIP - DIRECCION REGIONAL JUNIN,

SITO EN AV. ESPAÑA N° 22 (LP); EN DIAS HABILES ADMINISTRATIVOS DE 09:00 A 15:00 HS.

FECHA MAXIMA RETIRO DEL PLIEGO: 14/06/2018

FECHA LIMITE PARA EFECTUAR CONSULTAS ESCRITAS: 15/06/2018 VISITA: HASTA EL DIA 15/06/2018 - HORARIO: 09:00 A 13:00 HS. FECHA DE APERTURA: 19/06/2018 - HORARIO APERTURA: 10:00 HS.

LUGAR DE APERTURA: AGENCIA SANTA ROSA DE ESTA AFIP DIRECCION REGIONAL JUNIN, SITO EN AV.

ESPAÑA N° 22 - SANTA ROSA (LP).

e. 06/06/2018 N° 40123/18 v. 07/06/2018

REFRIGERACIÓN Y CALEFACCIÓN

ADMINISTRACIÓN NACIONAL DE LA SEGURIDAD SOCIAL LICITACIÓN PÚBLICA - PROCESO COMPRAR Nº 63-0005-LPU18

Clase/Causal del procedimiento: Etapa Única Nacional

Modalidad: Sin Modalidad

N° de Expediente: EX-2018-07056044-ANSES-DC#ANSES

Objeto de la contratación: Servicio de control, calibración, reparaciones iniciales y puesta en marcha y servicio de mantenimiento integral preventivo, correctivo y de emergencia de equipos de aire acondicionado centrales, semicentrales, individuales tipo compacto y Split, cortinas de aire, calefactores y sistemas de ventilación con provisión de repuestos e insumos para la Jefatura Regional Bonaerense IV y sus dependencias.

Retiro de pliego: El presente pliego podrá ser consultado y/o descargado en el sitio de internet https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS:

Las ofertas se presentarán a través de COMPR.AR - https://comprar.gob.ar, utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

ACTO DE APERTURA: El día 19/07/2018 a las 11:00 horas.

La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el Acta de Apertura de Ofertas correspondiente (conforme artículo 11 del Anexo I Manual de Procedimiento del COMPR.AR de la Disposición ONC N° 65/16).

e. 06/06/2018 N° 40064/18 v. 07/06/2018

REFRIGERIOS, COMEDORES, LUNCH, COMIDAS

HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROF. DR. JUAN P. GARRAHAN" LICITACIÓN PÚBLICA N° 23/2018

OBJETO: CONTRATACION DEL SERVICIO DE COMIDAS PARA PACIENTES INTERNADOS, EMERGENCIA, HOSPITAL DE DIA, CAIPHO, MADRES EN CAMPAÑA DE LACTANCIA, ACOMPAÑANTES AUTORIZADOS Y JARDIN MATERNAL DEL HOSPITAL

CONSULTA DE PLIEGOS Y PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento Contrataciones, en el horario de 09:00 a 13:00.

VISITA PREVIA OBLIGATORIA:

1° FECHA: 11/06/2018 a las 13:00 horas / 2° FECHA: 18/06/2018 a las 13:00 horas (Para aquellos que hubieren concurrido a la VISITA PREVIA — 1° FECHA: 11/06/2018, la concurrencia a la 2° FECHA será facultativa.

REUNIÓN INFORMATIVA: Se realizarán los días 11/06/2018 y 18/06/2018, una vez que finalizan las visitas previas - Aula a designar.

IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 19 de Junio de 2018, a las 13:00 hs. en el Departamento Contrataciones.

APERTURA DE OFERTAS: 28 de Junio de 2018, a las 10:00 horas en el Departamento Contrataciones.

PRECIO DEL PLIEGO: Veinticinco Mil Pesos (\$ 25.000).

PAGO DEL PLIEGO: Departamento Tesorería, en el horario de 09:00 a 12:00.

DOMICILIO: Pichincha 1890 — Ciudad de Buenos Aires.

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/contrataciones

e. 04/06/2018 N° 38786/18 v. 06/06/2018

SERVICIOS DIVERSOS

HOSPITAL DE PEDIATRÍA S.A.M.I.C. "PROFESOR DR. JUAN P. GARRAHAN" LICITACIÓN PÚBLICA N° 21/2018

OBJETO: Contratación del Servicio de recolección, transporte, tratamiento y disposición final de residuos patogénicos del Hospital.

CONSULTA DE PLIEGOS Y PRESENTACIÓN DE LAS OFERTAS: Departamento Contrataciones, en el horario de 09:00 a 13:00.

PAGO DEL PLIEGO: Departamento Tesorería, en el horario de 09:00 a 12:00.

VISITA PREVIA OBLIGATORIA: 1° FECHA: 14 de Junio de 2018 11:00 hs.; 2° FECHA: 21 de Junio de 2018 11:00 horas. IMPORTANTE: Las consultas respecto al presente pliego serán recepcionadas por escrito hasta el día 22 de junio de 2018, a las 13:00 hs. en el Departamento Contrataciones.

APERTURA DE OFERTAS: 02 de Julio de 2018, a las 11:00 horas en el Departamento Contrataciones.

DOMICILIO: Pichincha 1890 - Ciudad de Buenos Aires.

PRECIO DEL PLIEGO: Un Mil Pesos (\$ 1.000,00).

Para obtener el pliego de bases y condiciones visitar: www.garrahan.gov.ar/compras

e. 06/06/2018 N° 39329/18 v. 08/06/2018

MINISTERIO DE DEFENSA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0001/2018

UOC: 35/000 - Dirección General de Administración - MD

Eiercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-15126757- -APN-SHN#MD

Objeto: POR LA CONTRATACIÓN DE LOS SERVICIOS DE REPARACIÓN DEL FARO PUNTA MÉDANOS PARTIDO

DE LA COSTA, MAR DE AJÓ PCIA. DE BUENOS AIRES DEL SERVICIO DE HIDROGRAFÍA NAVAL

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/06/2018 11:00:00 a 29/06/2018 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 25/06/2018 11:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 29/06/2018 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 29/06/2018 11:00:00

MINISTERIO DE EDUCACIÓN CONCURSO PÚBLICO Nº 0001/2018

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2018 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-19629201- -APN -DC#ME

Objeto: Servicio de Consultoría para relevamiento, documentación y propuesta de mejora procesos del ME

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 09:00:00 a 21/06/2018 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/06/2018 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/06/2018 11:00:00

e. 06/06/2018 N° 40273/18 v. 07/06/2018

ACUMAR CONCURSO PÚBLICO Nº 0001/2018

UOC: 318 - Coordinación de Patrimonio, Compras y Contrataciones - ACUMAR

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2018-18519823- -APN-DGA#ACUMAR

Objeto: Contratación de un Servicio de Gestión de Material Extraído Villa 21-24 en CABA - ACUMAR

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/06/2018 18:20:00 a 21/06/2018 16:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/06/2018 16:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/06/2018 16:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/06/2018 16:00:00

e. 06/06/2018 N° 39982/18 v. 07/06/2018

MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN PRODUCTIVA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0005/2018

UOC: 142/000 - Dirección General de Administración - MCT

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-16602216- -APN-DCYC#MCT

Objeto: Servicio para la realización integral de la serie televisiva "Amor Binario II"

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 04/06/2018 12:00:00 a 21/06/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/06/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/06/2018 12:00:00

e. 05/06/2018 N° 39534/18 v. 06/06/2018

MINISTERIO DE CIENCIA, TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN PRODUCTIVA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0007/2018

UOC: 142/000 - Dirección General de Administración - MCT

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-20863200- -APN-DCYC#MCT

Objeto: Servicio de producción ejecutiva de la programación cultural del Centro Cultural de la Ciencia (C3)

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 07:00:00 a 21/06/2018 12:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 21/06/2018 12:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 21/06/2018 12:00:00

e. 06/06/2018 N° 40154/18 v. 07/06/2018

UNIVERSIDAD NACIONAL DE VILLA MARÍA LICITACIÓN PÚBLICA Nº 001/2018

La Universidad Nacional de Villa María invita a participar del llamado a Licitación Pública Nº 001-2018 para contratar los servicios financieros, pago de haberes y otros de la U.N.V.M.

Clase: De etapa única nacional. Modalidad: Sin modalidad. Expediente: 0000995/2018.

Objeto de la Contratación: "Solicitud de servicios financieros, pago de haberes y otros de la U.N.V.M. Costo del Pliego: PESOS CINCUENTA MIL CON 00/100 (\$ 50.000,00).

RETIRO DE PLIEGO

Lugar/Dirección: Entre Ríos 1424, Villa María (Cba.) http://www.unvm.edu.ar/pagina/direccion-compras

Retiro del pliego: hasta el 22 de JUNIO de 2018 hasta las 11:00 hs.

CONSULTAS AL PLIEGO

Lugar/Dirección: Entre Ríos 1424, Villa María (Cba.) - dircompras@rec.unvm.edu.ar

Retiro del pliego: hasta el 22 de JUNIO de 2018 hasta las 11:00 hs.

PRESENTACIÓN DE OFERTAS:

Lugar/Dirección: Dirección de Compras - Entre Ríos Nº 1424 - Villa María (Cba.) CP 5900.

Plazo y Horario: Hasta el 27 de JUNIO de 2018 - 10:00 hs.

ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección: Dirección de Compras - Entre Ríos Nº 1424 - Villa María (Cba.) CP 5900.

Día y Hora: el 27 de JUNIO de 2018 - 11:00 hs.

Los oferentes deberán remitir toda la documentación solicitada, en tiempo y forma, considerando cada una de las cláusulas del Pliego de Bases y Condiciones Particulares del llamado, como así también, de los Anexos que forman parte del mismo y formularios de presentación obligatoria.

e. 05/06/2018 N° 38997/18 v. 06/06/2018

MINISTERIO DE EDUCACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0011/2018

UOC: 82/000 - Dirección General de Administración y Gestión Financiera - ME

Ejercicio: 2018 Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2018-23313983- -APN-DC#ME

Objeto: SERVICIO DE DISEÑO DE LOS DISPOSITIVOS EVALUATIVOS PARA 2018 - EX-2018-08289892-APN-

SECEE

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 09:00:00 a 18/06/2018 11:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 12/06/2018 18:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 18/06/2018 11:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 18/06/2018 11:00:00

e. 06/06/2018 N° 40251/18 v. 07/06/2018

DIRECCIÓN NACIONAL DE FABRICACIONES MILITARES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0022/2018

UOC: 42 - Dirección General de Fabricaciones Militares (SC) -FFMM

Ejercicio: 2018 Clase: Única Nacional Modalidad: Sin modalidad

Expediente N°: EX-2018-24407888- -APN-DGFM#MD

Objeto: MANTENIMIENTO Y REPARACIÓN DE LOS EDIFICIOS C1 Y D3 DE LA FABRICA MILITAR VILLA MARÍA

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 08/06/2018 09:00:00 a 10/07/2018 11:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 06/07/2018 17:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 10/07/2018 11:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 10/07/2018 11:30:00

DIRECCIÓN GENERAL DE FABRICACIONES MILITARES LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0026/2018

UOC: 42 - Dirección General de Fabricaciones Militares (SC) -FFMM

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2018-14553894- -APN-DGFM#MD

Objeto: Servicio de Transporte de Azufre líquido a granel (Carga: Luján de Cuyo, Mendoza-Descarga: FMRT,

Córdoba), por una cantidad máx. de 5.600 tn, durante un plazo contractual de SEIS (6) meses

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 05/06/2018 09:00:00 a 22/06/2018 12:30:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 15/06/2018 14:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 22/06/2018 12:30:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 22/06/2018 12:30:00

e. 05/06/2018 N° 39734/18 v. 06/06/2018

HOSPITAL NACIONAL "PROFESOR ALEJANDRO POSADAS" LICITACIÓN PÚBLICA Nº 0028/2018

UOC: 96 - Dirección General de Administración

Ejercicio: 2018

Clase: Única Nacional

Modalidad: Orden de compra abierta

Expediente N°: EX-2018-21710106- -APN-DGAYF#HP Objeto: RECOLECCIÓN DE RESIDUOS PATOGENICOS

Retiro del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: El pliego se puede adquirir participando del proceso en COMPR.AR.

Plazo y horario: De 06/06/2018 08:00:00 a 19/06/2018 13:00:00

Consulta del Pliego de Bases y Condiciones

Lugar y dirección: Las consultas, deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y horario: Hasta 14/06/2018 13:00:00

Presentación de Ofertas

Lugar y dirección: Las ofertas se deberán presentar a través de COMPR.AR utilizando el formulario electrónico

que suministre el sistema.

Plazo y horario: Hasta 19/06/2018 13:00:00

Acto de Apertura

Lugar y dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través de COMPR.AR. En forma electrónica

y automática se generará el acta de apertura de ofertas correspondiente.

Plazo y horario: 19/06/2018 13:00:00

e. 06/06/2018 N° 40080/18 v. 07/06/2018

AFIP DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA PAMPEANA LICITACIÓN PÚBLICA N° 17/2018 (DI RAPA)

EXPEDIENTE: N° 1-252469-2018

OBJETO: Reparaciones varias y tareas de mantenimiento en el edificio Sede de la Aduana de San Nicolás.-

Fecha de Apertura de Ofertas: 13/07/2018 a las 11:00 Hs.-

LUGAR, HORARIO Y RETIRO DE PLIEGOS Y CONSULTAS: Dirección Regional Aduanera Pampeana (San Martín N° 145, 6° Piso, Ciudad de Bahía Blanca, Pcia. De Buenos Aires) o Aduanal San Nicolás (Belgrano N° 49 - Ciudad de San Nicolás - Pcia. De Buenos Aires) en el horario de 09:00 a 15:00 hs, con antelación a la Fecha de último día de retiro establecido.

ULTIMO DÍA PARA RETIRO DE PLIEGO: 03/07/2018.-

ULTIMO DÍA PARA EFECTUAR CONSULTAS POR ESCRITO: 29/06/2018.-

VALOR DEL PLIEGO: Sin Costo.-

e. 05/06/2018 N° 39666/18 v. 06/06/2018

ADMINISTRACIÓN DE INFRAESTRUCTURAS FERROVIARIAS SOCIEDAD DEL ESTADO LICITACIÓN PÚBLICA N° LP 30-ADIF-2018

"CONTROL DE DOCUMENTACION DE TERCEROS"

Etapa: Única. Consulta y retiro de pliegos: Sin cargo, solicitando instructivo a compras@adifse.com.ar desde su publicación hasta las 18hs del 21/06/18. Presentación de las ofertas: Hasta una hora (1h) antes de la fijada para la apertura en la Gerencia de Abastecimiento y Logística, sita en Av. Ramos Mejía 1302 -Piso 8°, Oficina 805, Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Fecha de Apertura: 27/06/18 a las 15 hs en Av. Ramos Mejía N° 1302 - Piso 1°, Sala "Auditorio" Ciudad Autónoma de Buenos Aires. Mayor información en página Web www.argentina.gob.ar/trenes-argentinos-infraestructura"

e. 05/06/2018 N° 39721/18 v. 06/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL LICITACIÓN PÚBLICA N° 318/2018

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resoluciones A.G. N° 156/18 y 952/18, para la Licitación Pública N° 318/18 OBRA PUBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar la provisión, instalación y puesta en marcha de un nuevo tablero general de baja tensión; aumento de potencia contratada y trabajos de adecuación necesarios para lograr una potencia de 360kW en horas fuera de punta y 120kW en horas punta; para el edificio sito en la calle 8, entre 50 y 51, de la ciudad de La Plata, provincia de Buenos Aires", sede de la Cámara Federal de Apelaciones de La Plata, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS SIETE MILLONES CUATROCIENTOS TREINTA Y DOS MIL SEISCIENTOS CINCUENTA CON OCHENTA CENTAVOS (\$ 7.432.650,80).

Valor del Pliego: PESOS SIETE MIL CUATROCIENTOS (\$ 7.400).

Importe de la Garantía: PESOS SETENTA Y CUATRO MIL TRESCIENTOS VEINTISEIS CON CINCUENTA CENTAVOS (\$ 74.326,50).

Adquisición del pliego: Hasta el día 21/06/18 inclusive, en la Cámara Federal de Apelaciones de La Plata, sita en la calle 8 entre 50 y 51, de la ciudad de La Plata y/o en la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, División de Especialidades Complementarias, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, 5° Piso, Of. 54, C.A.B.A., de lunes a viernes en el horario de 8 a 13 hs. Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento N° 877, piso 4°, C.A.B.A. Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3° de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

En sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 25/06/18 inclusive, debiendo coordinar con la Intendencia de la Cámara Federal de Apelaciones de La Plata, -en el horario de 8:30 a 12:30 hs.-, quien será el encargado de otorgar la constancia de la realización de la visita. Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 27/06/18 inclusive, se efectuaran por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, oficina 80, C.A.B.A., de

lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs.; la versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a dij.electromecanicas@pjn.gov.ar; la repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta cuatro (4) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Licitación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 8:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 6 de julio de 2018 a las 10:00 hs.

e. 16/05/2018 N° 33433/18 v. 06/06/2018

CONSEJO DE LA MAGISTRATURA ADMINISTRACIÓN GENERAL LICITACIÓN PÚBLICA Nº 350/2018

Expediente N 13-10483/15

La Administración General del Poder Judicial de la Nación comunica la apertura de las ofertas autorizada mediante Resolución A.G. N° 1109/18, para la Licitación Pública N° 350/18 OBRA PUBLICA (Ajuste Alzado).

Objeto: Contratar los trabajos de adecuación de la instalación termomecánica y el servicio de mantenimiento integral, preventivo y correctivo con atención diaria, de la instalación termomecánica, de las bombas elevadoras de agua potable y del portón de acceso vehicular, del edificio sito en Calle 21 N° 621 de la Ciudad de Mercedes, Provincia de Buenos Aires, sede del Juzgado Federal de Primera Instancia de Mercedes, encuadrando dicho procedimiento en lo previsto por la Ley 13064.

Presupuesto oficial: PESOS CUATRO MILLONES SETECIENTOS SETENTA Y SEIS MIL DOSCIENTOS TREINTA Y TRES CON 24/100 (\$ 4.776.233,24).

Valor del Pliego: PESOS CINCO MIL (\$ 5.000,00).

Importe de la Garantía: PESOS CUARENTA Y SIETE MIL SETECIENTOS SESENTA Y DOS CON 33/100(\$ 47.762,33). Adquisición del pliego: Hasta el día 27/06/18 inclusive, en la Dirección General de Infraestructura Judicial del Poder Judicial de la Nación, Departamento de Coordinación Técnica, sito en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, 5° Piso, Of. 5, C.A.B.A. Mediante el correspondiente recibo, se deberá acreditar el pago previamente efectuado en la Tesorería de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sita en la calle Sarmiento N° 877, C.A.B.A., y/o en la Intendencia de la Cámara Federal de Apelaciones de San Martín, sita en la calle Güemes N° 3053, planta baja, San Andrés, Partido de San Martín, provincia de Buenos Aires, de lunes a viernes en el horario de 8.00 a 13.00 horas. - Serán desestimadas las ofertas de los proponentes que no hubieran adquirido previamente la documentación que se refiere en el Artículo 3° de las Cláusulas Especiales "Adquisición del Pliego".

Consultas en el sitio web: www.pjn.gov.ar

Inspección al lugar de trabajo: Hasta el día 27/06/18 inclusive, en el horario 8.30 a 12.30 horas, debiendo coordinar con la Intendencia de la Cámara Federal de Apelaciones de San Martín, teléfono 011-4754-2097 (Arq. Sergio Real) la visita y la obtención de la constancia correspondiente firmada por el funcionario que la Cámara designe a tal fin, a efectos de cumplimentar dicho propósito.

Aclaraciones de oficio y evacuación de consultas: Hasta el día 04/07/18 inclusive, se efectuaran por escrito y se deberán presentar en la Mesa de Entradas y Salidas de la Dirección General de Infraestructura Judicial, sita en Av. Pte. Roque Sáenz Peña N° 1190, piso 8°, oficina 80, C.A.B.A., de lunes a viernes de 7:30 a 13:30 hs.; la versión digital de la consulta (archivo Word) deberá ser enviada por correo electrónico a dij.termomecanicas@pjn.gov.ar; la repartición mencionada anteriormente producirá las respuestas correspondientes hasta tres (3) días hábiles anteriores a la fecha de apertura de la Contratación.

Presentación de las ofertas: Dirección General de Administración Financiera -Departamento de Compras-, Sarmiento N° 877, 6° piso, C.A.B.A., de lunes a viernes de 08:30 a 13:00 hs.

Lugar, fecha y hora de la Apertura: Departamento de Compras de la Dirección General de Administración Financiera del Poder Judicial de la Nación, sito en Sarmiento N° 877, 1° Subsuelo (SALA DE APERTURAS), C.A.B.A., el día 13 de julio de 2018 a las 11:30 hs.-

e. 22/05/2018 N° 34692/18 v. 12/06/2018

COMISIÓN TÉCNICA MIXTA DE SALTO GRANDE LICITACIÓN PÚBLICA CONTRATO Nº SG-631

"REMOCIÓN DE SEDIMENTOS FRENTE A REJAS DE TOMA DE UNIDADES HIDROGENERADORAS BAJO PUENTE INTERNACIONAL"

CONSULTA DE LA DOCUMENTACIÓN

Todos los días hábiles en el horario de 09 a 14 horas en:

- Avenida Leandro N. Alem 449 7mo Piso Buenos Aires (Argentina) Unidad Administración Buenos Aires.
- Convención 1343 10mo Piso Montevideo (Uruguay) Unidad Administración.
- En la Represa de Salto Grande (Concordia-Salto), en las oficinas del Sector Compras y Contrataciones.
- Dirección en Internet: www.saltogrande.org

VENTA DE PLIEGOS

- Mediante depósito bancario, según procedimiento indicado en nuestra página WEB, en la dirección: www. saltogrande.org
- O personalmente en las direcciones señaladas precedentemente.

VALOR DE LOS PLIEGOS: Dólares Estadounidenses Setecientos (U\$\$ 700), o su equivalente en moneda local, tomando para su conversión el tipo de cambio vigente el día anterior.

APERTURA DE LAS OFERTAS: El día 05 de Julio de 2018, a las 09.00 horas, en las oficinas del Área Materiales, Sector Compras y Contrataciones del Complejo Hidroeléctrico de Salto Grande.

RECEPCIÓN DE LAS OFERTAS: Las ofertas serán recibidas hasta el día y hora de apertura fijados más arriba.

e. 01/06/2018 N° 38861/18 v. 07/06/2018

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA LICITACIÓN PÚBLICA Nº CDS-917/2018

OBJETO: Servicio de mantenimiento integral de instalaciones termomecánicas y eléctricas del Centro de Procesamiento Central (CPC) del Banco de la Nación Argentina, sito en Bartolomé Mitre 326 (CABA) y del Centro de Procesamiento Paralelo (CPP) del Banco de la Nación Argentina, sito en Hipólito Yrigoyen 2673 (CABA), por el período de un año, con opción a prorrogar por 12 meses más a exclusivo criterio del Banco.

VENTA DE PLIEGOS: Depto. Contratación de Servicios Bmé. Mitre 326 - 2do Subsuelo Local 702 - Mesa de Entrada - Capital Federal, en el horario de 10 a 15 hs.

LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: Depto. Contratación de Servicios Bmé. Mitre 326 - 3er piso Local 310 - Capital Federal, en el horario de 10 a 15 hs.

LUGAR Y FECHA DE APERTURA: Depto. Contratación de Servicios (Bmé. Mitre 326 3er piso Local 310 - Capital Federal) el día 22.06.18 a las 11:00 horas.

PLIEGO: \$ 4.000,00

e. 06/06/2018 N° 38554/18 v. 11/06/2018

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA ÁREA COMPRAS Y CONTRATACIONES INMUEBLES

LICITACIÓN PÚBLICA Nº INM 4592

Llámese a la Licitación Publica N° INM 4592, para la ejecución de los trabajos de "Construcción y provisión de 16 tesoros móviles" para EXISTENCIA.

La apertura de las propuestas se realizará el 05/07/18 a las 12:30 Hs. en el Área de Compras y Contrataciones - Departamento de Inmuebles - Bartolomé Mitre 326 3° piso oficina 311 - (1036) - Capital Federal.

Compra y consulta de pliegos en la citada Dependencia,

Asimismo pueden efectuarse consultas en el sitio de la página Web del Banco de la Nación Argentina www.bna. com.ar

VALOR DEL PLIEGO: \$ 3.000.-

e. 06/06/2018 N° 38973/18 v. 11/06/2018

ANSES LICITACIÓN PÚBLICA PROCESO COMPR.AR Nº 63-0001-LPU18

Ejercicio: 2018

Clase: De Etapa Única Nacional Modalidad: Orden de Compra Abierta

Expediente Electrónico Nº: EX-2018-00239600-ANSES-DC#ANSES

Objeto de la contratación: Servicio de posicionamiento satelital y gestión de flota

CIRCULAR ACLARATORIA:

Por el presente se informa que se encuentra a disposición la Circular Aclaratoria, emitida en virtud de la Licitación Pública - Proceso COMPR.AR N° 63-0001-LPU18.

La misma estará disponible en el sitio de internet-https://comprar.gob.ar o en el que en un futuro lo reemplace, sin que pueda alegarse su desconocimiento. La dirección electrónica consignada por el interesado, según Anexo III Procedimiento de Registro y Autenticación de los Usuarios de los Proveedores de la Disposición ONC N° 65/16, será la dirección donde se cursarán y serán válidas todas las notificaciones entre la jurisdicción o entidad contratante y los interesados, oferentes, adjudicatarios o cocontratantes, conforme Artículo 4° del Anexo I Manual de Procedimiento del COMPR.AR de la Disposición ONC N° 65/16.

El interesado podrá consultar los anuncios de convocatorias en el sitio web del Organismo www.anses.gob.ar, acceso a "Institucional" - "Compras y Contrataciones" - "Contrataciones".

e. 06/06/2018 N° 40194/18 v. 06/06/2018

ARMADA ARGENTINA ESTADO MAYOR GENERAL DE LA ARMADA - HNPM DEPARTAMENTO CONTRATACIONES Y COMPRAS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 04/2018

N° DE EXPEDIENTE: HNPM, SNZ N° 53/18

OBJETO: CONTRATACIÓN DE UN SERVICIO PARA EL MANTENIMIENTO PROGRAMADO DE CUATRO (4) TORRES DE ENFRIAMIENTO DEL HOSPITAL NAVAL BUENOS AIRES.

LUGAR, PLAZOS, HORARIOS DE CONSULTA, VENTA DE PLIEGOS,: Avda PATRICIAS ARGENTINAS N° 351 - PB - UNIDAD OPERATIVA DE CONTRATACIONES HNPM - CABA DE LUNES A VIERNES DE 09.00 A 13.00 HS. HASTA EL DIA ANTERIOR A LA FECHA DE APERTURA.

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: Avda PATRICIAS ARGENTINAS N $^\circ$ 351 - PB - UNIDAD OPERATIVA DE CONTRATACIONES HNPM - CABA DE LUNES A VIERNES DE 09.00 A 13.00 HS. HASTA FECHA Y HORA DE APERTURA.

DIA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 27 DE JUNIO DE 2018 A LAS 10:00 HS.

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de éste procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar, o consultado, en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacombra. gov.ar, Acceso Directo "Contrataciones Vigentes"

e. 05/06/2018 N° 38655/18 v. 06/06/2018

ARMADA ARGENTINA ESTADO MAYOR GENERAL DE LA ARMADA - HNPM DEPARTAMENTO CONTRATACIONES Y COMPRAS

LICITACIÓN PÚBLICA Nº 05/2018

N° DE EXPEDIENTE: HNPM, SNZ N° 56/18

OBJETO: CONTRATACION DE UN SERVICIO PARA MANTENIMIENTO Y PUESTA EN CONDICIONES DEL SISTEMA DE EXTRACCION DE AIRE ZONAL N° 1, 3, 4, 6, 7, 23, 24, 68, 69, 69BIS, 70, 71, 76, 77, 78BIS, 79, 85 Y 86 UBICADOS EN LOS PISOS 6°, 4°, 3°, 2°, 1°, ENTREPISO, PLANTA BAJA Y 1° SUBSUELO DEL HOSPITAL NAVAL BUENOS AIRES.

LUGAR, PLAZOS, HORARIOS DE CONSULTA, VENTA DE PLIEGOS: Avda PATRICIAS ARGENTINAS N° 351 - PB - UNIDAD OPERATIVA DE CONTRATACIONES HNPM - CABA DE LUNES A VIERNES DE 09.00 A 13.00 HS. HASTA EL DIA ANTERIOR A LA FECHA DE APERTURA.

VALOR DEL PLIEGO: SIN CARGO

LUGAR DE PRESENTACION DE LAS OFERTAS Y ACTO DE APERTURA: Avda PATRICIAS ARGENTINAS N $^\circ$ 351 - PB - UNIDAD OPERATIVA DE CONTRATACIONES HNPM - CABA DE LUNES A VIERNES DE 09.00 A 13.00 HS. HASTA FECHA Y HORA DE APERTURA.

DIA Y HORA DEL ACTO DE APERTURA: 27 DE JUNIO DE 2018 A LAS 10:15 HS.

"El Pliego de Bases y Condiciones Particulares de éste procedimiento podrá ser obtenido con el fin de presentarse a cotizar, o consultado, en el sitio Web de la OFICINA NACIONAL DE CONTRATACIONES, www.argentinacompra. gov.ar, Acceso Directo "Contrataciones Vigentes"

e. 05/06/2018 N° 38659/18 v. 06/06/2018

SERVICIOS TÉCNICOS Y PROFESIONALES

MINISTERIO DE EDUCACIÓN Y DEPORTES SUBSECRETARÍA DE COORDINACIÓN ADMINISTRATIVA DIRECCIÓN GENERAL DE ADMINISTRACIÓN Y GESTIÓN FINANCIERA DIRECCIÓN DE CONTRATACIONES

CONCURSO PÚBLICO - PROCESO DE COMPRA Nº 82-0001-CPU18

Clase: de etapa única; nacional.

Modalidad: Sin Modalidad.

Expediente N°: EX-2018- 19629201 -APN-DC#ME.

OBJETO DE LA CONTRATACIÓN: SERVICIO DE CONSULTORÍA QUE REALICE EL RELEVAMIENTO, DOCUMENTACIÓN Y PROPUESTA DE MEJORAS DE PROCESOS Y SISTEMAS DE ESTE MINISTERIO.-

ACTO DE APERTURA

Lugar/Dirección: La apertura de ofertas se efectuará por acto público a través del sistema COMPR.AR (www. comprar.gob.ar). En forma electrónica y automática se generara el acta de apertura de ofertas correspondiente. Día y Hora El día 21/06/2018, a las 11:00 HS.

VISTA Y RETIRO DE PLIEGOS

Lugar/Dirección: El Pliego Único de Bases y Condiciones Particulares se encontrara disponible en el portal https://comprar.gob.ar.

Los interesados, inscriptos o preinscriptos en el Sistema de Proveedores del Estado –SiPro- podrán bajarlo del citado sitio web con usuario y contraseña, conforme al procedimiento estipulado en el anexo III de la Disposición ONC Nº 65-E/2016.

CONSULTAS AL PLIEGO

Lugar/Modo de Presentación: Para efectuar consultas al pliego de bases y condiciones particulares, el proveedor deberá haber cumplido con el procedimiento de registración y autenticación como usuario externo de COMPR. AR. Las consultas deben efectuarse a través de COMPR.AR.

Plazo y Horario: Hasta el día 14/06/2018, en el horario de 10:00 a 18:00 hs.

No se aceptarán consultas realizadas por otro medio y no serán contestadas aquellas que se presenten fuera de término. Las Circulares serán comunicadas vía fax o por correo electrónico. A dicho fin se tendrán en cuenta los datos denunciados en la constancia de retiro de pliego o en el escrito de consulta, ó, en su defecto, los datos que figuran en el informe que brinda el Sistema de Proveedores del Estado (SIPRO), donde –en todos los casos- se tendrán por notificados.

e. 06/06/2018 N° 39961/18 v. 07/06/2018



LOCACIONES

INMUEBLES (LOC)

ADMINISTRACIÓN FEDERAL DE INGRESOS PÚBLICOS DIRECCIÓN GENERAL ADUANAS DIRECCIÓN REGIONAL ADUANERA NOROESTE LICITACIÓN PÚBLICA N° 20/2018 (DI RANO)

OBJETO: Alquiler de inmueble para Depósito de mercadería en División Aduana Salta (DI RANO).

Expediente N°: 1-252687-2018 Clase: Etapa Única Nacional. Modalidad: Orden de Compra. Costo del Pliego: Sin costo

Retiro: Dirección Regional Aduanera Noroeste, Deán Funes N° 29 (Salta), en el horario de 08:00 a 16:00 hs.. Hasta tres días hábiles antes de la apertura.

Consultas: Dirección Regional Aduanera Noroeste, Deán Funes N° 29 (Salta), en el horario de 08:00 a 16:00 hs Hasta el 18-06-18.

Presentación de ofertas: Dirección Regional Aduanera Noroeste, Deán Funes N° 29 (Salta), con antelación a la Fecha y Hora de Apertura establecidos.

Acto de Apertura: Dirección Regional Aduanera Noroeste, Deán Funes N° 29 (Salta) el día 22/06/2018 a las 11:00 hs

e. 06/06/2018 N° 40001/18 v. 07/06/2018



PREADJUDICACIONES

MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN CONTRATACIÓN DIRECTA Nº 11/2018

EXPEDIENTE DGN N° 174/2018

OBJETO: Contratación de un servicio de monitoreo de medios gráficos y audiovisuales para el Área de Prensa y Difusión de la Defensoría General de la Nación.

LUGAR Y HORARIO DE CONSULTA DEL EXPEDIENTE: Departamento de Compras y Contrataciones- de lunes a viernes de 9.30 a 16:00 hs. - San José 331/3 Piso 2°, C.A.B.A.

PREADJUDICATARIO: "EJES S.A."- Santiago del Estero N° 286, Piso 4° "5"- CABA

RENGLÓN PREADJUDICADO:

Renglón N° 1 \$ 4.200,00 (precio unitario) \$ 50.400,00 (precio total)

MONTO TOTAL PREADJUDICADO: PESOS CINCUENTA MIL CUATRICIENTOS (\$ 50.400,00.-)

El texto completo del Dictamen se encuentra disponible en nuestra página web – www.mpd.gov.ar - y en la cartelera del Departamento de Compras y Contrataciones sito en calle San José 331/3 - 2do. Piso - C.A.B.A.

e. 06/06/2018 N° 40048/18 v. 06/06/2018

MINISTERIO PÚBLICO DE LA DEFENSA DEFENSORÍA GENERAL DE LA NACIÓN LICITACIÓN PÚBLICA Nº 42/2017

EXPEDIENTE DGN N° 1365/2017

OBJETO: Adquisición de materiales e insumos informáticos varios para stock del Departamento de Informática (repuestos y hardware de servicio técnico) para cableado de comunicaciones del Departamento de Informatica de esta Defensoría General de la Nación.

LUGAR Y HORARIO DE CONSULTA DEL EXPEDIENTE: Departamento de Compras y Contrataciones - de lunes a viernes de 10.00 a 15:30 hs. - San José 331/3 Piso 2°, C.A.B.A.

PREADJUDICATARIO: "SERVICIOS GLOBALES DE INFORMÁTICA SA" -

Emilio Lamarca N° 4662 - CABA

RENGLONES PREADJUDICADOS:

Renglón N° 7 \$ 1.879,00 (precio unitario) - \$ 187.900,00- (precio total)

Renglón N° 8 \$ 71,00 (precio unitario) - \$ 35.500,00- (precio total)

PREADJUDICATARIO: "MATCOM SA" - Mariscal Francisco Solano López Nº 3167 - CABA

RENGLONES PREADJUDICADOS:

Renglón N° 9 U\$S 3,10 (precio unitario) - U\$S 775,00- (precio total)

Renglón N° 13 U\$S 15,67 (precio unitario) - U\$S 3.134,00- (precio total)

MONTO TOTAL PREADJUDICADO EN PESOS DOSCIENTOS VEINTITRÉS MIL CUATROCIENTOS (\$ 223.400,00-). DÓLARES ESTADOUNIDENSES TRES MIL NOVECIENTOS NUEVE (U\$\$ 3.909,00-).

Los renglones N° 1 a 6, 10 a 12, 14 a 26 de la presente licitación han sido dejados sin efecto por Resolución DGN N° 743/2018

El texto completo del Dictamen se encuentra disponible en nuestra página web - www.mpd.gov.ar - y en la cartelera del Departamento de Compras y Contrataciones sito en calle San José 331/3 - 2do. Piso - C.A.B.A.

e. 06/06/2018 N° 40177/18 v. 06/06/2018



ADJUDICACIONES

EJÉRCITO ARGENTINO LICEO MILITAR GENERAL SAN MARTÍN LICITACIÓN PRIVADA Nº 07/2018

Clase: Etapa Única Nacional.

Modalidad: Orden de Compra Abierta.

Expediente N°: LS 18-0012/5

Objeto de la Contratación: CONTRATAR UN SERVICIO DE FUMIGACION.

RAZÓN SOCIAL DEL ADJUDICATARIO:

OFERTA Nro 1: CARLOS G BLANCO Y DIEGO G BLANCO S.H (CUIT: 33-68066561-9). RENGLÓN Nro: 1. TOTAL ADJUDICADO: PESOS TRESCIENTOS CINCUENTA Y SIETE MIL SEISCIENTOS (\$ 357.600,00).

e. 06/06/2018 N° 39860/18 v. 06/06/2018

EMPRESA ARGENTINA DE NAVEGACIÓN AÉREA SE CONTRATACIÓN DIRECTA POR EXCEPCIÓN N° 144/2018

Exp N° 3000163.

Renovación Sistema Zeus.

En cumplimiento de la Resolución EANA N° 74/2017, se notifica a los sectores interesados y a la ciudadanía en particular que podrán formular oposiciones a la recomendación de adjudicación, debidamente fundadas y mediante el correspondiente formulario, durante un plazo de cinco (5) días a contar desde la presente publicación. Dicha recomendación, así como la justificación de la excepción y el mencionado formulario podrán ser descargados desde la siguiente extensión https://www.eana.com.ar/licitaciones.

e. 06/06/2018 N° 39942/18 v. 06/06/2018



BLOCKCHAIN

El Boletín Oficial incorporó la tecnología BLOCKCHAIN para garantizar aún más la autenticidad e inalterabilidad de sus ediciones digitales.

INTEGRIDAD

Una vez publicada cada edición digital, se sube a esta red global con un código de referencia único y una marca de tiempo (fecha y hora), garantizando el resguardo INALTERABLE de la información.



Ahora podés comprobar la integridad de las ediciones a través de nuestra web.

